
Geral

Após várias reivindica-
. ções e alguns acidentes, fi
nalmente estão recuperan
do a Av. Francisco
Mastella. Página Ll-A

_

Comunidade

Depois de longo período
em obras e atrasar o retor

no das aulas, parte da re

forma do Ivo D'Aquino
foi concluída.Página 09-A .

As liquidações de
inverno estão inva
dindo as vitrines do
comércio gasparense.
Lojas não querem
ficar com saldos.

Página 07-A
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Rede Feminina arrecada mais de 5 mil reais
Página 07B
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Com a presença de um grande público,o plenário da Câmara dos vereadores foi palco de um momento
histórico para Gaspar. Na tarde de sexta-feira, aconteceu a posse dos treze Vereadores Mirins, que-come
çam seus trabalhos na próxima sexta-feira, dia 13; com eleição da mesa diretora mirim. Página 03·A

Fotos para casamentos, aniversários, "'comunh/jo,
Books, cobertura de eventos em geral. t=one: 47 9118 8589

Rua Pedro Bonifácio Sabei, 73 Margem Esquerda
-Gas ar-Se

da�.COnfelb:'I'l
.

-

Pães Diversos;
,... 4l Doces; Salgados;

"

. Conveniência;
Lanchonete;

d�
.

,.. .J fi I I. Café Expresso;
açao (L() Ua.� Cestas para

332 1512
Café da Manhã;

• Ambiente
Climatiza

TEKSONIC_
Venham conferir IIOSSO$mais variodos

t.lIIIJlaparelhos. E aindG J*mos pal"G G SUG Empresa .

OU FamOia. Ganhe minutos,�nto
nas ligações e apardhos gratuitos.
FONE: 0"*47 3324002

Rua Coronel Aristiliano Ramos, 490RUI CtL AristlianoRImos, 298 • Centro·Gaspar

1!1llIl1l't,ID o ij �'ji'�
Atendimento ClInico $.,01Adullo .Infantll

14J) 332-1411/898!i.fI2D5
e'mall:drareM@hotmall.com

Rua Do�as Alexandre, 99 - .Anexo a Clinifan -cemro - Gaspar

J;;!!1!:tfMlit1·
Areia - Rua Itajaí. Fone: 335-68'.

Terraplanagem e Coletor de Entulho - BR 470 - Km 40
I ���������§j'''::''::::'':' '.' 3,32:.231"'· .... '" ..
L..:: } •••• \ � ... , ••• i. t'" 1.'. t, t t' t"�" � •• I

. 4\AT�RWs!c!2!
2f)AIUJJ.4� 4-�_9..u,;,n

'J Ir • ContablOdade • Imposto de Renda
" ,�,jJ • Escrita Fiscal" Seguros • Contratos eI Dlstratos • Admlnlstracão de Condlmrnlos

MULTI FOne/Fax:
CRC/SCOO5'100 332-5077
CONTA9iLIDADE

Av. Das Comunidades. 133 • sala: 13 • Centro· Gaspar
E-mail: multi-bnug.terra.com.br

,

,

. r"
, ,
,

•



;02A - Jornal Metas OPINIÃO

Em busca da cidadania
Depois de tanta discussão, alertas,

passeatas, conflitos, as pessoas es
tão começando a colocar a mão na cons
ciência e pensar mais sobre um contexto

mais amplo de seu papel como cidadão
brasileiro.

Infelizmente, vivemos em um Brasil '

onde a injustiça social ainda émuitopre
sente na vida das pessoas. Vivemos ain
da em um Brasil onde a corrupção co

manda as diferentes facções da nação.
Vivemos em um país onde os criminosos -

ainda comandam a vida nas grandes ci
dades, fazendo assim o papel que os go
vernantes-deveriamfazer, como dar o mí
nimo necessário para uma vida digna.

Vivemos num Brasil onde crianças
matam, roubam e são estupradas. Vive
mos em um Brasil onde a violência, tan
to física como sexual, começa em nos

sos lares. Vivemos ainda em umpaís onde
grandeparte das pessoas busca suafeli
cidade na infelicidade do outro, onde

muitas fortunas surgem da miséria

alheia. E vivemos também numpaís onde
a imprensa se cala, se omite e manipula
emfunção do poderio econômico e pelo
simples poder que tem em suas mãos.

.Infelizmente, vivemos numpaís onde
os contrastes sociais, econômicos e mo

rais são fortes, e que se formos salientar
tantas diferenças, ficaríamos durante

milêniosfazendo citações. Masfalar, ci
tar, lamentar é muito cômodo e fácil.
Precisamos deixar nossos discursos de
lado e começar uma ação bem intencio

nada. Se cada um conseguisse mudar o
seu mundo, estaríamos dando umpeque-

. no passo para a evolução da humanida
de como cidadãos íntegros.

Em Gaspar, estamos vivendo um mo

mento de extrema importância, se estes

atos conterem em seu âmago a boa in

tenção. Presenciamos 13 adolescentes

conquistando, através da democracia, o
seu lugar junto à Câmara dos Vereado

res e, assim, poder exercer seu papel
como cidadão íntegro desde cedo, coisa

que só deveria começar a pensar quan
do chegasse a maioridade.

De outro lado, adultos na cronologia,
conquistando um diploma do Ensino Fun
damental. Pessoas que se ausentaram do

leito de sua famüia, que chegavam can

sados do trabalho, maspermaneciampor
várias horas em uma sala de aula para

poder exercer seu papel de cidadão com

mais consciência, coisa que deveria ter

feita antes de chegar a maioridade, mas
o mundo que está inserido não lhe per
mitiu.

Estes adultos são pessoas que fazem
a diferença. Que nascem dentro desta in

justiça social, mas não se catam e vão à

luta em busca de seus sonhos e ideais de

forma íntegra e honesta. Tomara que es

tes jovens, que já estão com um poder
muitoforte em suas mãos, não sejam cor

rompidosjá na sua infância e que, juntos
com estes adultos conscientes, sejam
exemplos e deixem um rastro positivo
para os outras pessoas possam seguir.

Carta do Leitor jor,:,al@jornalmetas.com.br

Demissão injusta
É difícil acreditar que os poderosos

sempre fazem o que querem e nada acon
tece a eles.

Eu trabalhava no Hospital Nossa Se
nhora do Perpétuo Socorro até o dia 31-
07-04, onde fui uma boa funcionária,
nunca cometi erros, sempre tratei bem os

pacientes, com sorrisos, brincadeiras, etc ..
'

Quem esteve naquele hospital durante o

período em que eu trabalhei pode falar

por mim.
Desde março de 2004, nosso paga

mento vem atrasando. Nós passamos por
algumas dificuldades, uns mais outros

menos, mas todos tiveram vários proble
mas, inclusive eu ajudei um funcionário,
emprestando um cheque para fazer com
pras.

No começo de julho, o Hospital rece
beu uma doação daReceita Federal e nós
tivemos uma reunião com o Presidente

,do Conselho, nos foi passado que a mer

cadoria. seria vendida para pagar os fun
cionários, e que a feira seria aberta pri
meiro aos funcionários e depois à popu
lação.Alguns funcionários queriam com

prar algo para abater no salário atrasado.
Mas alguém que estava trabalhando

no local ficou chateado porque antes de
vender já tinha gente separando as mer

cadorias para comprar, este alguém en

tão ligou para a polícia e contou para
quem quisesse' ouvir o que.estava acon

tecendo, criando revolta nos funcionári
os do referido hospital e das pessoas ci
tadas.
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Resolvemos então fazer um abaixo

assinado, reivindicando nosso salário,
pois as mercadorias já estavam há mais
ou menos 20 dias no Salão Cristo Rei e

ninguém tomava uma providência para
que fossem vendidas. Eu escrevi o abai
xo assinado, e tive ajuda de algumas pes
soas para que a maioria dos funcionári
os assinasse. Conseguimos 50 assinatu

ras, só não assinou quem nós não conse
guimos contatar. Ninguém foi obrigado,
todos leram e concordaram que.não.ti-,
nhamais condições de ficar com o-paga-
mento do jeito que estava. �,

Como os funcionários que foram
. abordados concordaram, a direção do

hospital e o conselho resolveram que não
venderiam mais aos funcionários, abri
ram a feira rápido. Os moradores de

Gaspar se revoltaram, porque venderam
as melhores coisas para comerciantes,
principalmente de Blumenau. Isso foi
comentado até na Rádio Sentinela.

No dia 26-07-04 fui à Prefeitura com
mais duas pessoas entregar o abaixo-as
sinado para tentar uma ajuda do Prefei
to. No dia 31-07-04 fui despedida, sem
nenhuma justificativa. Fazendo assim,
eles colocaram medo em todos, para que
ninguém mais lute por seus direitos.

Será que ainda nos dias de hoje, mes
mo sabendo dos nossos direitos, ainda
temos que ficar calados e aceitar tudo que
nos é imposto? Ou então sem nenhuma
razão somos despedidos?

Giza

Promessa, uma
palavra vaga

Quando analisamos a fundo a política
partidária aqui em Gaspar, notamos niti
damente que as atitudes que partem de

candidatos, não só a prefeitura, mas são

eles os principais observados, refletem
uma imagem de alguém ue se prepara

-PM�g.�8--guerra, 'cómb<ite'.
.

.

Precisamos conhecer mais o municí

pio de Gaspar, essencialmente as

benf�itorias, antes de tecer críticas ...

"Quando se faz uma crítica, deve-se apon
tar soluções", seria mais vantajoso, afi
nal, "alfinetar é fácil".

Outra questão que causa indignação,
e que todos estão cansados de presenci
ar, é, sem dúvida, a questão das promes
sas (as tão famosas promessas de campa
nha).

Concordamos até certo ponto com a
.

preocupação que alguns candidatos de

monstram com relação ao bem estar da

população gasparense através das pro

messas, desde que as mesmas sejam ca

bíveis e realizáveis.

Não se pode construir uma ponte, sem
antes ter o rio.

Ianaina Thaisa - Centro
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Vem aí
A 2a Etapa Catarinense de "Corridas de

Aventura", será realizada emGaspar, nos
dias 11 e 12 de setembro. O evento é diri
gido para iniciantes e atletas, e as inscri

ções podem ser efetuadas junto à Secre
taria de Turismo de Gaspar. Esta é a se

gundaprova realizada na região envolven
do as modalidades de bike, trekking,
caiaque e orientação, onde a capacidade
de direção, trabalho em equipe econtrole
emocional é primordial. .. - -

Sucesso
Novamente, a m Expo Gaspar foi bem
conceituada na pesquisa de opinião pu
blica, .realizada durante' a feira, a qual
comprova novamente o sucesso do even

to, tanto de público quanto de exposito
res. Foram avaliados alguns itens como a

iniciativa do evento, público, expositores,
organização, limpeza, cortesia no atendi

mento, satisfação, expectativas
correspondidas. É por aí, e quem cresce é
o Município.

Pagamento
Pasmem. senhores. A desenfreada e inter
minável fome do governo, em arrecadar
cada vez mais impostos não tem fim. A
mais nova marretada está na lei que obri

ga todos nós brasileiros pagar as dívidas
de crediário com cheques, cartão de cré
dito ou débito em conta. Ou seja, está proi
bido usar dinheiro, para pagamento de cré
dito, contrariando o princípio constituci
onal de que o dinheiro ou moeda é o meio
circulante prioritário. "E isto é assim não

só no Brasil, mas no mundo todo". Por

que isso? Simples, apenas para
incrementar a arrecadação da CPMF. É
obrigar a pagar imposto.

PREVMóvel
O atendimento da PREVMóvel (Unida
deMóvel Previdenciária) vai ser interrom
pido nesta sexta -feira, 13 de agosto" por
que o veículo furgão utilizado para pres
tação de serviços estará em manutenção.
Os funcionários do INSS (Instituto Naci
onal do Seguro Social) voltam a atender
normalmente a partir da próxima sexta

feira, dia 20 de agosto.

Homenagem
O sempre dedicado e legítimo represen
tante da conferência Vicentina de Gaspar,
o sr. Ludwig Xavier Schramm, esteve na

noite de ontem, dia. lO, na Assembléia

Legisaltiva em Florianópolis. Ele foi ho
menageado pelos deputados Volnei
Morastoni e Simone Schramm , como

descendente dos primeiros imigrantes
Alemães em comemoração dos 180 anos

da imigração Alemã no Brasil.

Bom Nível
Apesar de estarmos planejando um am

plo debate entre os candidatos a prefeito,
envolvendo os quatro órgãos de impren
sa doMunicípio, a rádio Nativa FM ante

cipou-se e realizou no último sábado, dia
7, nos seus estúdios, um debate próprio
que se caracterizou por ter um bom nível
de respeito entre os três candidatos Pedro
Celso Zuchi do PT, Adilson Schmitt do
PMDB e Antônio Pedro Schmitt do PFL.
Embora tivessem trocado algumas farpas
todos mantiveram a pose, e souberam
driblar algumas situações.

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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Vereadores Mirins assumem Legislativo
Com o plenário da
Câmara lotado, sole
nidade empossou os

13 vereadores para o

Legislativo Mirim

Na sexta-feira, dia 6, o ple
nário da Câmara de Vere-

adores de Gaspar teve uma

superlotação fora do comum.

Centenas de pessoas buscavam
um lugar privilegiado para assis
tir à posse dos 13 Vereadores

Mirins eleitos no dia 4 de junho, '

através de uma votação que en

volveu mais de 2.900 eleitores

mirins e treze educandários no

município, tanto da rede estadu

al, municipal e particular.
Com duração de mais de uma

hora, a cerimônia teve todas as

formalidades de uma sessão dos

vereadores adultos. A mesa foi
formada por nove autoridades
adultas e pela vereadora Joana
Carla da Silva; que secretariou
o presidente nesta sessão sole
ne.

Na platéia, grande parte do

público era formado por adoles
centes e crianças que se compor
taram de forma respeitosa, dife
rentemente de muitos adultos

que engrenaram, em conversas

sem limites. Outra fatia do pú
blico presente era os candidatos

Vereadores mirins demonstraram estar familiarizados com o local

tanto a prefeito como também a

vereadores, que não perderam a

oportunidade de distribuírem os

tradicionais santinhos.
Diante de tanto público, até

o presidente daCâmara demons
trava um certo nervosismo no

falar. A abertura da sessão foi ao
som do Hino Nacional' executa
do pela Banda São Pedro. A so

lenidade foi composta de jura
mento e entrega de certificado

para os treze vereadores e su-

Mesa formada por autoridades adultas e vereadora que
secretariou o presidente

'

plentes.
Num clima de celebridade,

onde vários fotógrafos dispara
ram seus flashes para conseguir
ângulos melhores das mais no

vas autoridades municipais, os,

vereadores mirins demonstra
rammulta tranqüilidade ocupan
do sua cadeira na Câmara dos
vereadores.

O vereador e autor do proje
to, José HilárioMelato, foi o pri
meiro a fazer o uso da palavra.
Muito contente com oêxito de

.Egeu pr&j1!tó, ele também ressal
tou a grande preocupação que
tem-nacontinuidade do progra
ma, visto que os próximos

,

governantes podem extinguir
esta bela iniciativa por picuinhas
políticas. Melato também desta
cou o empenho da assessora

legislativa Flaviana da Concei
ção e Silva, que realmente não
mediu esforços pára que o pro
grama tivesse êxito.

Quem também usou a tribu
na para relatar a sua experiência
foi a presidenta da Câmara de
Vereadores Mirins de

Blumenau, Rafaela Catarina

Quinas. Com uma oratória per-

feita, de dar inveja hámuitos ve
readores de nosso município. A
presidenta num discurso polido
e que pareceu de cunho eleito

ral, deu seu testemunho pesso
alsendo que foi vereadora mi
rim ouvinte pela idade e já está
no seu segundo mandato.

Certamente quem analisou

criteriosamente o discurso des
ta vereadora "veterana", deve ter
se visto que este é um projeto
que pode ser encaminhado de
forma manipulada....Mas temos

certeza que os pais de nossos

pequenos vereadores buscarão

despertar em seus filhos a ver

dadeira cidadania para que não

se tomem jovens mascarados e

manipulados pelo poderio polí
tico da região.

Durante a solenidade, as alu
nas Andressa Hostins e Camila
Werner declamaram a poesia
Vinte poemas de amor e uma

.canção, do chileno Pablo
Neruda. No encerramento foi
servido um delicioso coquetel,
patrocinado pela Blucredi, Base
Informática e pelo Joel Júlio da
Costa. O grupo de dança folcló
rica alemã da Escola Frei

Policarpo também fez uma bela
apresentação que encantou todos
os presentes.

Melato, autor do projeto, na
entrega dos certificados para
vereador mirim e suplentes. Ao
lado, Flaviana: dedicação e

sucesso no programa.

Vereadores e suplentes receberam certificados

Fone: '332-3978
Rua Itajaí,.552-. Centro

Rodízio com 20 tipos de carnes acompanhado
de um variado buffet (Iight) I sobremesas
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Saneamento básico e instalação de um

No Gaspar Grande, a
principal defasagem é

saneamento, mas a

comunidade se preocupa
com o presídio

Atualmente com mais de 1800 mo

radores, sendo que 1300 são elei-

tores, os candidatos radicados no Gaspar
Grande têm como principais preocupa

ções o saneamento básico e a instalação
de um posto de saúde para atender a co

munidade.
Nesta edição, conheceremos duas

candidatas que não são do Gaspar Gran
de. Doris é candidata pelo Bela Vista e

Luciane mora na comunidade São João.

Luciane Silvia Martins, 32 anos, ini

ciou amilitância no PT aos 9 anos de ida

de, através da Pastoral Vocacional, parti
cipando desde então de inúmeros movi

mentos sociais: Pastorais da Juventude e

Operários, Mobilizações Sindicais

(Metalúrgicos e de Professores), movi
mentos estudantis (DCE, Centro Acadê
mico, UNE, etc).

Formada em Ciências Sociais, possui
formação em áreas de Medicina Alter
nativa, Auto Conhecimento e Saneamen

to Básico. Casada e mãe de um filho. Em

Gaspar, Luciane foi Diretora do Orça
mento Participativo e, atualmente, traba
lha como servidora pública na prefeitu
ra.

JM- Por que a decisão de ser

candidata?
Luciane - Sou Candidata para traba

lhar. Penso que carecemos de pessoas
com coragem de trabalhar pelo bem co

mum e depois de muito pelear pela vida;
cheguei a conclusão que o melhor cami

MO para a felicidade é sendo útil e estou

ciente de que com os conhecimentos que
tenho, poderei, na Câmara, honrar as

mulheres e os homens de Gaspar.
JM - Na 'sua opinião qual omaior pro

blema da sua localidade?

Luciane - Moro no início do

Gasparinho, na Comunidade São João

Batista, e percebo a necessidade de obras.
de Saneamento; Reforma e implantação
de Calçamentos e Calçadas, mas princi
palmente carecemos de ações para aco

lher as crianças (CDl's) e implantar um
núcleo do Centro Educativo, com

profissionalização dos Jovens.

JM - E o município?
Luciane - Gaspar já está melhor e,

ainda assim, precisa que façamos muita
coisa: pavimentações, mais recurso para
a Assistência Social, a efetivação da Es

cola Profissionalizante e, pessoalmente,
estou junto com o Prefeito Ped.Fo,�elso;_
buscando recursos para realizar o sonho

da 2" Ponte, ligando a BRA70 e SC-470.

JM - Qual a sua avaliação do cená

rio político?
Luciane - Acredito que temos que

lembrar de Gaspar há quatro anos atrás,
da vergonha que tínhamos em dizer que

Qual deve ser a prioridade do próximo
prefeito de Gaspar?

É preciso priorizar a

educação. No momen

to, já acontecem trans

formações, mas é pre
ciso aprimorar sempre.
Kátia Rozana

Spengler, 35 anos,
educadora - Centro

A prioridade deve ser a

questão do 10 empre

go, incentivando as

empresas a contrata

rem os jovens profissi
onais. Felipe Ramon

da Silva Fávero, 18

anos, estudante -

Centro

Atacar o desemprego,
pois' a situação está

complicada. Através

do incentivo à abertura
de novas empresas no

município .' Renato
Zukatelli, 41 anos,

pedreiro - Santa
Tetezinha

Deve se preocupar

primeiro com a saúde.
Tentar garantir mais

recursos para a compra
de medicamentos da

Farmácia Básica.
Idalina Reinert, 61
anos, aposentada -

. , Sete de Setembro'
.

éramos gasparenses. Como em todaelei

ção, existem vários interesses, e sei que
o interesse de nós, petistas, é o de bem

administrar os bens públicos, e só esse

motivo me faz ser confiante e seguir em
frente.

Também penso ser essa a oportuni-_
dade de promover a Câmara de Verea

dores a um instrumento do povo, cuja
função seja a de criar e reger leis para o

bem comum e de junto aos 2 outros po
deres planejar e servir o município, fis
calizando e indicando soluções.

JM - Como está sendo a sua cam-

panha?
Luciane - De casa em casa, estou

sendo conduzida pormeus amigos e ami

gas, que criamminha ,interminável agen
da.

JM - Se eleita qual sua primeira ati

tude?
Luciane - Lutar para alterar o regi

mento interno da Câmara para que se ins

taure nela a Democracia, permitindo as

manifestações favoráveis ou contrárias da
população gasparense em debates aber

tos, antes das votações, e na mesma ses

são.

Afinal, o que significa fazer marketing?
Temos presenciado uma alucinante

corrida para cursos de marketing, uma
adoção dessa função a muitas outras que
são apenas uma ferramenta dessa ativida
de. Há outros ainda que pensam que essa

é uma profissão de glamour, que está na

moda." Há muitos profissionais se

autodenominando "marketeiros", sem

mesmo compreender o que a palavra sig
nifica. Marketing, não é um modismo, en
globa tantas ações quantas puder imagi
nar e todos dentro da empresa devem en

tender um pouquinho de marketing, e ele
pode se iniciar por uma simples ação.

Se você quiser entender um pouco de

marketing, o ideal é começar a entender o
seu cliente. Sim, todas aquelas pessoas que
gastam no seu estabelecimento e garan
tem o pagamento dos salários dos seus

funcionários e de todas as suas contas.

Pare para pensar: será que você sabe quais
são as necessidades e os sonhos dos cli
entes? Será que você já perguntou ao seu

cliente se a sua loja está aberta em horári

os c'offHM-entes para que ele possa ir até
lá para comprar, emais, será que você está
oferecendo produtos e serviços que o con
sumidor está disposto a adquirir? Será que
se você ampliar a grade de produtos
ofertados haverá demanda? Será que se

sua margem de lucro unitária fosse me
nor você conseguiria fazer com que cada

cliente comprasse mais produtos, gastas
semais e você ganharia rentabilidade atra
vés da quantidade de produtos vendidos?
Ou o contrário, será que é mais rentável
ter uma margem de lucro por unidade
maior? Será que seu cliente prefere ir até
o seu estabelecimento ou comprar por te

lefone, receber atendimento em seu local
de trabalho ou na sua residência? Essas

questões só podem ser respondidas pelos
clientes e por aqueles que possam, no fu
turo, tornar-se clientes, os chamados cli
entes potenciais.

Pergunte, pesquise, corra atrás de in

formações sobre os seus clientes, suas pre
ferências, bens e serviços que eles neces
sitam ou talvez que nem eles próprios sai
bam que possam necessitar. Essas infor

mações podem ser obtidas tanto em con

versas informais, durante os bate-papos
em rodas de chimarrão, como em pesqui
sas ou em formulários de sugestões. É uma

maneira simples, barata e que traz retor-

no ao seu negócio. E não há fórmula pron
ta. Cada empresário conhecemelhor o seu

ramo de negócio e precisa encontrar a

melhor forma de conhecer os seus clien
tes e fazer com que eles comprem mais e

sintam-se mais satisfeitos a cada compra.
Para que essa tarefa seja cumprida todos
os colaboradores da empresa devem estar

engajados na política de encantamento do

cliente, todos! Depois de coletadas as in

formações, estas devem ser repassadas a

todos os funcionários para que eles vejam
o cliente da mesma forma.

Marketing é isso. É conhecer profun
damente aqueles que podem comprar nos
sos produtos e serviços, fazer com que
comprem, cheguem em suas casas muito
encantados com a compra, contem para
seus familiares eamigos e estes compram
também em nossos estabelecimentos, tor
nando seus esforços. de venda 'desneces
sários.

E onde está o glamour que muitos pen
sam que há por trás dessa atividade? Em

lugar nenhum, pois marketing exige de

nós, profissionais de marketing, muita de
dicação e pesquisa para elaboração de pro
dutos/serviços, opções de venda, dispo
nibilidade, entrega, formas de pagamen
to, qualidade para oferecer soluções aos

consumidores. Istomesmo, soluções, por
que temos que pensar que não ofertamos

produtos e serviços, e sim, soluções para
alguns problemas. Se o carro do seu cli
ente estraga, ele não deseja a substituição
da peça, mas a solução para o problema,
ele quer ver o carro funcionando normal
mente. Talvez, o seu cliente não queira
comprar uma roupa, mas queira comprar'
uma alma nova. E isso que você precisa
descobrir, o que está escondido atrás da
necessidade de compra e tornar essa ne

cessidade um objeto de desejo e sonho de

consumo, além de proporcionar esse so

nho de forma con:veniente às preferências
dos consumidores. Afinal, todos nós te

mos à necessidade fisiológica de beber;
sede todos nós sentimos, mas a Coca-Cola
criou em nós terráqueos o desejo. de be
ber Coca-Cola para matar a sede!

Letícia Marodin - Bacharel em
Turismo pela Universidade de Caxias

do Sul e MBA (Master Business in
Administration) em Marketingpela

Fundação Getúlio Vargas.
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Posto de saúde preocupam candidatos

1

Ana Lúcia Soares, 42 anos,
é casada, mãe de um filho, mora
no bairro Gaspar Grande há vin
te anos. É coordénadora do Clu
be de mães Santa Helena da co
munidade São Cristóvão, desde
1992. Durante oito anos foi

catequista e participa ativamente
da liturgia da comunidade.

JM- Por que a decisão de ser
candidata?

Ana Lúcia - Acredito que
posso fazermuito pelomeu bair
ro e por toda a comunidade
gasparense. Quero uma Gaspar .

melhor em tudo, na saúde, no
trabalho, no transporte, sinto-me
capaz de fazer algo para o pro
gresso de nossa cidade. _

JM - Na sua opinião qual o
maior problema do Bairro

Gaspar Grande?
Ana Lúcia - O meu bairro

apresenta vários problemas,
como as ruas mal conservadas,
sendo quemuitas delas precisam
de alargamentos. Na educação,
a Escola Olímpio Moretto pode
ria oferecer o Ensino Fundamen-·
tal (5a à ga série). Precisamos de
um posto de saúde no Gaspar
Grande para facilitar a vida dos

moradores, tanto de nosso bair
ro como também das comunida
des vizinhas como a Coloninha.
Precisamos também demais ho
rários de transporte coletivo, que
está deixando a desejar.
JM - E o município?
Ana Lúcia - Gaspar tem a

necessidade de ter uma escola

profissionalizante ou de um

Centro integrado de iniciação ao

trabalho aos jovens e adolescen
tes. Investimentos em ações vol
tadas às pessoas idosas com o

cumprimento do estatuto do ido
so.

JM - Qual a sua avaliação
do cenário político?

Ana Lúcia - Estamos com

um cenário político muito posi
tivo. Temos três opções de dife
rentes segmentos para que o

eleitor decida quem irá governar
o município nos próximos qua
tro anos.

JM - Como está sendo a sua

campanha?
Ana Lúcia - Minha campa

nha está sendo estruturada com

visitas às farm1ias, amigos e co

munidade em geral.
JM - Se eleita qual sua pri

meira atitude?
Ana Lúcia - Primeiro agra

decer aos eleitores, colocar as

propostas de trabalho. Vou tam
bém conhecer as leis, fiscalizar
o Executivo. Vou fazer tudo em

favor da cidade de Gaspar.

Mariluci Deschamps Rosa é

gasparense de origem, filha de
Betinho Deschamps e Maria
Rosa Zucki Deschamps, tem 32
anos, casada e mãe de um filho,
é Pedagoga. Trabàlha com a

Educação Infantil há 14 anos, é
efetiva como Berçarista no CDI
Vovó Benta. Foi Diretora do
CDI Vovó Lica.

Filiado ao Partido dos traba-

primeira filiação.

JM - Por que a decisão de ser

candidata?
Mariluci - Partiu principal

mente dos meus familiares, que
conhecem de perto o meu traba
lho na Educação Infantil. Venho
de uma família tradicional de
Gaspar, em que a política sem

pre esteve presente nas discus
sões, e conhecendo o trabalho do
Partido dos Trabalhadores, me
motivou aindamais a este desa
fio.

JM - Na sua opinião qual o
maior problema do Bairro
Gaspar Grande?

Mariluci - Considero como
um dos maiores problemas na

minha localidade o saneamen

to básico.
JM - E o município?
Mariluci - Como no meu

bairro, e em todo o município, é
a falta de saneamento básico,
onde historicamente no municí

pio o poder público aprovou os
.

loteamentos sem a menor infra
estrutura, causando graves pro
blemas e transtornos para a po
pulação. Penso que um municí

pio bem planejado, o maior
beneficiário é a população.

JM - Qual a sua avaliação
do cenário político?

Mariluci - O cenário políti- '

co está se qualificando, fato este,
que as mulheres estão conquis
tando um espaço que historica
mente eram de homens.

J �q 2�j ,r.Jl\\.fioÇ.orp.o est-�-sendo a SU<l"

campanha? . <I

Ma!iluci - Minha campanha
e dos demais companheiros está
sendo discutida dentro do parti
do, onde todos os candidatos têm
o mesmo valor e igualdade, jun
tamente com a executiva em reu

niões de base, contatos familia
res, amigos e pessoas da comu
nidade no geral, pois através das
visitas, juntamente com os.

apoiadores, traçamos as propos
tas da campanha.
JM ..,. Se eleita qual sua pri

meira atitude?
Mariluci - Defenderei a de-

.lhadores há um ano; sendo a �ua dicação integral, a função de

Vereadora, vejo que o principal
papel de um vereador é legislar
e fiscalizar os atos do Poder PÚ
blico, e que para que isto acon

teça, voume dedicar exclusiva
mente para esta função. Assim;
terei tempo para atender às ne

cessidades da população.
gasparense e viabilizar as ações
do Executivo e Legislativo para
as melhorias e crescimento do
nosso município.

Filiada ao PFL, a professora
Dóris Ramos é casada e mãe de
seis filhos. Há mais de 20 anos

se dedica' ao magistério.
Candidata pelo Bela Vista, pro
fessoraDóris é formada em Ci
ências Sociais pela FURB.
JM -:- Por que a decisão de

ser candidata?
Doris - Ser candidata colo

ca-me eni um patamar de fazer
valer a minha cidadania e a ra

zão dos meus estudos, pesqui
sas, especializações e formação
superior' como cientista social.
Fundamento com consciência,
teorização, praticidade e criti
cidade sempre com o desejo de
fazer parte do legislativo muni
cipal de Gaspar.

JM - Na sua opinião qual o
maior problema que o Bairro
Bela Vista enfrenta?

Doris - Omaior problema é
estar sem representatividade no

legislativo municipal. Também
a ociosidade dos jovens devido
à falta de oportunidades para a

qualificação profissional no pró
prio bairro. O término dos fi-

,

lhos no Ensino M-édio. Tem em-

prego nas indústrias, porém,
não há mão de obra com a qua
lificação exigida.Outra grande
preocupação dos moradores é
a falta de uma rotatória. OBair
ro Bela Vista está se tomando
uma grande área industrial, po
rém tem que haver a sensibili
dade do poder político adminis
trativo no seu reconhecimento
para o crescimento da econo

mia, não esquecendo estímulos
maiores ao nosso valioso agri
cultor.

JM � E o município?
Doris - Nossomunicípio ne

cessita ser mais reconhecido
pelo seu poder econômico .

Temos uma grande parte de

responsabilidade na participa
ção do. desenvolvimento
econô-mico do estado. Insisto
em questionar o abandono dos

políticos ao nosso município
que oferece um ecoturismo bri
lhante; faltando apenas interes
se da administração pública 10-

. cal e estadual.
JM - Qual a sua avaliação

do cenário político de Gaspar?
Doris - O povo já está bem

mais definido quanto a quem
realmente faz e aqueles que só
falam e que só visam ao poder
sem fazer e sem merecer.

Quanto aos candidatos te
mos três opções, para o execu

tivomunicipal, isso significa de
mocracia, e o povo deve bus
car eleger as melhores propos
tas , que com certeza é a do Pepe
é um candidato comprometido
com o bem estar do povo e não
só com o partido. Chegou a hora
da virada, para realmente
Gaspar acontecer.

JM - Como está fazendo a

sua campanha?
Doris - Hoje a minha cam-.

panha é visitar cada farm1ia pe
dindo um voto para a educação
e explicando aminhamaior pro
posta que é diretamente para
este bairro conseguir uma coo

perativa comunitária.
JM - Se eleita qual a sua pri

meira atitude?
Doris - Se eleita quero me

reunir sempre com o pessoal do
bairro e ouvir muito os experi
entes da melhor idade.

.

Vereador
MARCELO SCHMITZ

Vereadora

Merci
Maria Hostins Werner
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Vote conscienté, vot« com à 'gente!

Vereador

Neco OI ivei.ra f-�.

Quero Mais Amor
, . por Gaspar
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Gaspar Grande e o impasse do presídio

A Comunidade do Gaspar
Grande ainda tem receio

da implantação da cadeia

puública em Garuva

A
maior preocupação dos 1.874 ha

-bitantes do bairro Gaspar Grande é

com apossibilidade da instalação de uma
cadeia pública na localidade de Garuva.

Depois de uma união sólida da comuni

dade, o projeto de um presídio emGaspar
ficou paralisado, mas ainda não veio o

veredicto que não será no Gaspar Gran
de.

Segundo o presidente da Associação
dos moradores, Antônio Soares, a comu
nidade só ganhou um tempo a mais, ne
nhum documento foi assinado afmnan

do que não haverá a instalação em

Garuva. Soares salienta que a comuni

dade inteira semobilizou, fez abaixo-as
sinado e venceu uma batalha, mas a guer
ra contra a instalação da cadeia pública
ainda só está começando. "Iremos agora

tentar, através do lhama, que mude este

projeto, que busque um outro espaço",
explica o presidente, ressaltando que o

local escolhido vai abranger uma grande
fatia da reserva florestal.

.

o cultivo de arroz é

predominante no

Gaspar Grande

.

é modelo no estado, foi construído com

uma parceria invejável dos moradores do
bairro. Soares explica que no início da

contrução do CDI, omunicípio e Estado

deram apenas 25 mil reais e que a gran

de parte, que foram responsáveis de ex

pansão e melhorias, foi a comunidade.

Esgoto a céu aberto também é

problema
Companheirismo e O Gaspar Grande também sofre com

comprometimento problema de saneamento básico. Existem

Estas duas qualidades são presentes 'vários esgotos a céu aberto na localida

nos moradores no Gaspar Grande. Uma de. O pior deles é na rua Otto Nuss. "É

localidade onde o índice de criminalidade
. um sério problema o esgoto nesta rua. E

é quase nulo, todas as pessoas são muito agora para piorar a situação, a prefeitura

unidas, tanto que o CDI Vovó Benta, que está jogando macadame na rua e acabou

jogando para dentro do esgoto e entupiu
as bocas de lobo", diz o presidente.

Há 12 anos Soares está à frente da

associação de moradores

Falta de incentivos

, para Associação
Há 12 anos, Antônio Soares está à

frente da Associação dos Moradores do

GasparGrande,Abrangendo as localida

des de Garuva e Coral de Minas, a enti
dade sofre com descaso por parte do po
der público. Sem incentivos, a associa

ção não realizou eleições e Soares já está

com seu mandato vencido. "Ainda estou

na presidência, porque sei da importân
cia de estarmantendo aAssociação. Pois

assim, unidos, conseguiremos benefíci

os/para o bairro", explica o presidente.
.

/

Farmácia CristÓVÃO tem:

contém
Av. das Comunidades, 160 - Centro. :332-0579/332�9337
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Soares, que também é delegado do orça
mento participativo, salienta que todas as

reivindicações feitas no OP ainda não

foram realizadas. "Em 2001, a comuni
dade de Coral de Minas solicitou manu

tenção das ruas e que fossem tiradas as

curvas, mas nada foi feito até hoje".

cai em cima da. tubulação. "Para soluci

onár este problema é somente com a pa

vimentação,mas para isso há uma neces
sidade da parceria da comunidade", ex

plica () coordenador. O coordenador ex-

'plica que a estrada geral da Garuva é de

responsabilidade da prefeitura de

Blumenau e as outras estradas houve uma

negociação com os moradores, mas de

vido a, um deles, o alargamento não foi

possível, visto que necessitava entrar dois
metros nas propriedades de muitos mo

radores. Já as curvas da comunidade

Coral de Minas, ainda este ano serão re

tiradas as mais perigosas.

o que diz o OP

Segundo o coordenador do orçamen
to participativo, Marcos Pereira, na Rua
Otto Nuss foi feita toda tubulação, po
rém o problema agora não é questão de

saneamento, Pelo fato domorro sermui

to íngreme, com as chuvas o macadame

A MakuKo' s Pastelaria comunico

que está atendendo novamente
aos domingos das 18h30min até às 22h.

t fechando às segundas-feiras.
Lembre-se que nas quartas-feiras servimos os

deliciosos mini-pásteis na tábua
'

e nas quintas-feiras buffet de sopas.
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Liquidações invadem. o comércio de Gaspar
Vitrines decoradas
indicando os descon
tos estão atraindo os

consumidores

gasparenses
,

A vista, ou mesmo a prazo,
as liquidações de inverno

invadiram as lojas de Gaspar.
Nas vitrines, adesivos e plaqui
nhas indicam percentuais para
lá de interessantes para acabar
de vez, com o que ainda resta da
última coleção. Vale tudo para
atrair a atenção dos consumi
dores.

Segundo informações da Se
cretária Executiva da CDL,
Cristiane Berned Zaghini, estas
liquidações já são bastante co

muns e costumam acontecer

duas vezes ao ano, para alegria
de quem economiza na hora dos

lançamentos e agora pode com
prar o mesmo produto por me-

'

tade do preço.
Mesmo antes de iniciarem as

promoções, os artigos de inver
no já estavam tendo uma ótima

saída, lembra a secretária exe

cutiva. Ela associa isso a uma

questão climática, onde alguns
dias foram de frio intenso e ou-

. tros com temperatura bastante

Até mesmo as lojas de bijuterias estão apostando nas promoções
amena. das lojas com outros pacotes: tavam realmente tentadores.

E como ainda não se sabe se Produtos com preços bastante "Esperar pelas liquidações vale
reduzidos e que mesmo sendo realmente a pena. Coisas que ti
ainda da coleção de inverno nha vontade de comprar, mas
2004, continuam em alta. acabei desistindo por causa do

A secretária Juliana preço, agora já estão em uso."

Gazzanigue foi uma dessas pes- Os preços baixos devem con

soas que aproveitou o Dia dos tinuar enquanto durarem os es

Pais para dar uma incrementada toques, das lojas que têm inte
no próprio armário e ainda com- resse, em breve, de decorar suas
prou uma peça de roupa para o vitrines com a coleção primave
namorado, já que os preços es- ra/verão 2005.

as temperaturas vão voltar a bai
xar ou se vão subir de vez, mui
ta gente está aproveitando as li,

quidações de inverno para
incrementar o guarda-roupa.

O próprio Dia dos Pais favo
receu a saída das mercadorias
em promoção. No sábado, além
daquele presente especial para o
"Super-herói", muita gente saiu

Polícia Rodoviária
comemora 27 anos

Um grande e delicioso bolo
marcou as comemorações do
27° da Polícia Rodoviária em

SantaCatarina e também a ins

talação do posto em Gaspar,
que foi o segundo grupo a ser

inaugurado no estado. O pri
meiro foi de Florianópolis e o

segundo em nossa cidade.
Ao som do tradicional pa

rabéns para você com a prese�
ça de autoridade e motoristas

que trafegavam na rodovia,
além da 'comemoração, o co

mando da PRE de Gaspar apro
veitou a oportunidade para rea
lizar uma blit: preventiva para
divulgar o novo número da Po
lícia Rodoviária que passou
para 198. Segundo o soldado '

Emerson Andrade,' as�essor do
comando do Posto, Gaspar, sen
do o segundo grupo do estado,
atualmente atende uma malha

viária de 160 KM, que abrange
11 município, incluindo Gaspar.:

crescem 80/<

As vendas de produtos alusi
vos ao Dia dos Pais tiveram um

crescimento de 8% no comércio
local. Os dados são,da Câmara
de Dirigentes Lojistas, que tam
bém informou que os

gasparenses gastaram uma mé
dia entre R$30 e R$60 com os

presentes adquiridos para os .

pais.
Nem mesmo a chuva conse

guiu atrapalhar amovimentação
no comércio da cidade na ma

. nhã e tarde de sábado. A movi

mentação de pessoas foi grande,
conta a responsável pela CDL,
Cristiane Zaghini.

Entre os produtos mais ven

didos, novamente, os aparelhos
de telefone celular,

.

eletroeletrônicos e sapatos. Boa
parte das compras foram feitas
a prazo. Zaghini lembra que no

caso de produtos a preços redu
zidos o consumidor preferiu pa
gar à vista, �as no presente do

"paizão" a solução encontrada
foi o parcelamento das despesas,
para o bolso não ficar pesado .

M�toristas também participaram das comemorações

n

Fone: (47) 332-4975
Fax: (47) 397-11-66

Av. Deputado Francisco Mastella, 3400 - Centro - Gaspar



OBA - Jornal Metas GERAL 11 a 17/08/04

Seminário avalia cumprimento do Estatuto'

Estatuto da Criança
e do Adolescente

completou 14 anos

de existência no

mês de julho

res e pessoas de outros segmentos liga
dos à Criança e ao Adolescente dos mu

nicípios de Gaspar e também de Ilhota.
Durante a manhã foi realizada uma

palestra com o tema "AGarantira dos Di

reitos - Análise da realidade Mundial)
Brasil" e durante a tarde foram promovi
das oficinas para que os participantes
pudessem desenvolver propostas em

'cima dos temas anunciados.

O objetivo principal do seminário, se
gundo informações da Secretaria Muni

cipal de Saúde e Assistência Social, foi
de fazer uma retrospectiva das ações e

políticas públicas implantadas emGaspar
com base no Estatuto e uma perspectiva
do que ainda precisa ser feito para ga
rantir os direitos dos menores na região.

De acordo com a presidente do Con

selho Municipal dos Direitos da Criança
e Adolescente, Lídia Regina Demmer

Schramm, Gaspar já evoluiu muito nas

Durante todo o dia de ontem, io,
aproximadamente 200 pessoas se

reuniram no auditório do Colégio Madre
Francisca Lampel para avaliar o cumpri
mento do Estatuto da Criança e do Ado
lescente no município de Gaspar.

O evento foi organizado pela Secre

taria Municipal de Saúde e Assistência

Social e pelo Conselho Municipal dos
Direitos da Criança e do Adolescente,

.

reunindo educadores, representantes de

entidades e ONGs, representantes do

Ministério Público, Conselheiras Tutela-

suas ações relacionadas às crianças;mas
ainda precisa solucionar alguns proble
mas. Segundo ela, um dos problemas que
ainda são enfrentados na cidade está re

lacionado ao trabalho de menores de 16

anos .de idade em facções e demais seg
mentos que acabam explorando as cri

anças. Nesse c-aso, a presidente do Con
selho lembra que os próprios pais são

coniventes com a realidade por questões
financeiras, ou até mesmo para que os

filhos não dêem trabalho em casa.

Infelizmente, essa não é a única difi

culdade do município. Lídia Regina ex

plica que ainda faltam ações melhores

para a questão dos menores infratores e

para o uso de drogas.
Uma das formas de buscar soluções

para solucionar esses problemas é atra

vés da própria divulgação do Estatuto da

Criança e Adolescente, que no mês de

julho completou 14 anos de existência,

Palestrante falou sobre a

importância do Estatuto

mas que para ser eficiente precisa ser bem
aplicado através dos programas de assis

tência aos menores.

Clube do Parapente do Vale inaugura parquinho infantil

Pàrque vai beneficiar
a comunidade local

. O Clube de Parapente do Vale inau

gurou no sábado, dia 07, um parquinho
infantil que vai garantir a comodidade e

lazer das crianças que comparecem ao

local para acompanharem as manobras

dos "homens-pássaros".
Segundo o sócio do Clube, Élcio

Carlos de Oliveira, o parquinho foi

viabilizado graças a uma parceria entre

o Clube de Parapente do Vale e a Prefei

tura Municipal de Gaspar. O poder pú
blico municipal repassou para a institui

çãoR$3mil. Outras entidades também re

ceberam essa verba.

O restante do valor do

parquinho é as obras fo
"am custeadas pelo pró
prio Clube de Parapente
do Vale e alguns patrocí
nios. Pessoas da comuni

dade terão livre acesso ao
.Iocal para se divertirem.

Oliveira lembra que o

poder público tem sido
. muito parceiro do Clube

nos últimos anos. Essa

parceria é importante
.porque: vai.garantir um

retorno muito positivo pára o turismo do

município graças à oficialização do Pólo

Sul Brasileiro de Vôo Livre, que preten
de trazer para cá pilotos de toda a Euro

pa e do Japão; que nos seus países de ori
.

gem têm pouco tempo - por causa das

condições climáticas - para a prática do

vôo livre.

Parapentes decoram o céu de

Gaspar neste final de semana
Os parapentes prometem colorir

Gaspar no sábado e domingo, dias 14 e

15, quando acontece o. Campeonato XC

t

·FRANCIS
MS" E PERlclAS CONTÁBEIS

- Gaspar no próprio Clube de Parapente
do Vale.

Para participarem da competição nas

modalidades de precisão e pouso, mais

tempo no ar emaior distância (cross) são

esperados entre 70 e 100 pilotos de to

dos os lugares do país ..
O evento é aberto a toda a comunida

de que quiser prestigiar e as inscrições
podem ser feitas na hora. Um completo
serviço de bar e cozinha estará sendo ofe
recido no local. Inauguração aconteceu no sábado

•

marmorana

L1

F�nçGRANIBLU
Comércio de Mármores e Granitos ttdo

Com experiência de 3 anos no mercado e

trabalhando com o mais alto padrão de qualidade
de seus produtos,tanto para ambientes internos em

lavatórios, cozinha e balcões, como para ambiente

externos em sacadas, fachadas e túmulos.
Tudo com ótimo acabamento.

(�_ .

ir Y332-5995/332�467'�

�, Beleza e Modernidade!



COLETÂNEA
11 a 17 de Agosto. 2m;l4.J>0� : Cleisiane Medeiros Soares

Adultos concluem Ensino Fundamental
expressão do mundo moderno; Saúde e

Meio Ambiente; Pluralidade Cultural;
Comunicação no Mundo Globalizado;
Trabalho, Emprego e Renda; Gestão em
Planejamento. Cada um desses eixos é
ministrado por um professor diferente,
a partir da própria vivência e perfil do
aluno.

Os alunos não fazem prova. São ava
liados pela participação, assiduidade nas .

aulas, e evolução em relação ao conteú
do estudado.

Além do conteúdo normal, os alunos
também podem participar de aulas de
informática, música, expressão corporal
e em breve os adultos terão acesso às
aulas de teatro.

Com 57 anos de

idade, o agricultor
Francisco Chavier

Gonçalves realizou
um grande sonho

Depois de muito tempo longe
dos bancos escolares, 110

adultos finalmente conquistaram o

diploma de conclusão do Ensino
Fundamental. A formatura aconte

ceu no sábado, dia 07, reunindo um
grande número de pessoas no Salão
São Cristóvão.

Durante um ano e meio, os estu
dantes com idades entre 20 e 40 anos
tiveram 1440 horas aula em um dos
seis núcleos que oferecem Educa

ção para Jovens e Adultos.
Segundo a diretora de ensino da

EJA, Márcia Junkes, a grande mai
oria dos alunos.já tinha cursado até
a 4a série, mas resolveu retomar os
estudos para conseguir um empre
go melhor; para se manter no em

prego atual; para acompanhar o fi
lho que está freqüentando a escola,
para ser mais independente; e no
caso dos aposentados, para se soci
alizarem.

Para a diretora de Ensino, a for
matura destes alunos représenta CJ,.ue
a Educação no município estáevo
luindo, diminuindo assim, a taxa de
analfabetismo e aumentando o ní
vel intelectual da população. De
2001 - quando iniciou o processo
de Educação de Adultos - até' agos
to de 2004 foram '302 educandos
adultos que concluíram a 8a série
através da EJA. Atualmente, o pro
jeto está inserido em 13 diferentes
localidades, atingindo um total de
175 pessoas que devem se formar
no mês de julho do próximo ano.

Nas turmas de alfabetização são

aproximadamente 80 alunos.
O Município de Gaspar tem ain

da uma demanda bastante extensa

de pessoas adultas que não freqüen
taram a escola em tempo ideal e por

.

Um sonho realizado
O agricultor Francisco Chavier Gon

çalves, 57 anos, realizou um antigo so

nho no final de semana, forma-se no En
sino Fundamental. Foi um dos 110
formandos na Educação de Jovens e

Adultos. Durante o período que
freqüentou as aulas, pôde relembrar dos
tempos de menino e fazer novas amiza
des. Gonçalves garante que além de

aperfeiçoar a sua escrita, sua leitura, fala
e expressão, está vendo o mundo com

outros olhos. E apesar da idade, não pen
sa em desistir-de estudar. Se possível vai
ingressas num curso para conquistar
também o diploma do Ensino Médio.

Formatura reuniu 110 alunos que concluíram o Ensino Fundamental

isso, até o ano de 2000, o censo apresen- mês.
tava um índice de 18% da população
adulta sem a conclusão do Ensino Fun
damental e 7% da população analfabeta.
Ou seja, das aproximadamente 47 mil

pessoas domunicípio, 12mil não tinham
escolaridade em nível de Ensino Funda
mental, o que corresponde a 25% da po
pulação.

Atualmente, mesmo que ainda altos,
estes indicadores já mudaram, até o final
de 2001 foram atendidos pelo ensino

público municipal 8% desta demanda.
Estima-se' que o ensino público estadual
tenha atendido em tomo de 10% e não se

tem indicador do ensino particular,
totalizando assim, 18%.

A diretora de ensino lembra, portan
to, que para sanar toda a demanda relaci
onada à educação de adultos será neces
sário que os programas de Educação de
Jovens e Adultos se estendam, por no
mínimo, mais oito anos. A dificuldade em

atender um númeromaior de alunos num
mesmo período está relacionada aos al
tos custos da educação de adultos.

De acordo com o professor de apoio
Pedagógico, Mauro José Gubert, cada
turma de Educação de Jovens' e Adultos
custa aproximadamente R$ 8 mil por'

Metodologia inovadora
A metodologia utilizada para a Edu

cação de Jovens eAdultos é bastante ino
vadora. Um único professor domina to
das as áreas do conhecimento. O conteú
do ministrado na EJA é dividido em seis
eixos têmãticos, que duram em média,
40 dias letivos:

Os eixos são definidos em: Cidade:

. . ...
INOVAÇÃO .

.

.

.

Cursos extras ofereCidos: Revlsao de CONTEUDOS do ENSINO MEDIO: orientações para VESTIBULAR e outros concursos.
Início em: 03/05/04 - Noturno

.

** INFORMÁTICA: Windows, Word, Internet e Excell. Mensalidade: R$ 25,00 (alunos NAES) e R$ 30,00 (comunidade em Geral). Novas
turmas a partir de MAIO. Certificado para cada curso. _

*** CROCHÊ, TRICÔ E PINTURA EM TELARua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968/332-0189

.

.. '" . , ..... o. NAES se preocupa ·com você!
,

,." Este 9 o.oamlnho de Confiança � Qualidade - Desempenho.e Compromisso, .
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As fotos para a página social deverão ser entregues até. às Ilhoras de segunda-feira.

. Beijos para Maria Cláudia Schmitt

Araújo, que está juntinho de sua mãe

Luziana, e no dia 09 completou 13 anos.

Sua mãe e o irmão Diogo desejam
mil felicidades!

Um abraço muito especial para
Elzira Hank (Com. Sta. Bárbara),
que aniversariou neste dia 02. A

esta pessoal querida, muitas felici
dades e que Deus continue aben

çoando seu caminho.
.

Mil beijinhos
para Milena
Moser que

ontem, dia 10,
completou 06

anos. Seus pais
Paulo e Fabi,
juntamente de

.seus familiares,
desejam toda
felicidade do

mundo. Nós te

Dia 16/8, ani

versário de 3

anilihos dOs_
gêmeOs JO�Q
Vitor-e Mar,a

LlJíSa�
Papai Marcus
abraça-os, com

muito amor
e

carinhO.

Brúna
Você é nossa estrela. Que Deus te

ilumine sempre. Parabéns!

Gui, Vera e Artur.

Foto: Divulgação

o sapequinha Daniel
Rocca H�in completou

um aninho neste dia
30107. Os pais

Albertina e Itacir

desejam felicidades!

Destaque'
.

'Por Juli Deschamps
juli@jornalmetas.com.br

João Gabriel Wieser participou
do campeonato de hipismo no

Centro Hípico Europeu, em .

Blumenau. Coragem e sucesso

Garotão!

Festa Caipira
.É neste sábado, dia 14, uma super
festa organizada pela equipe da
Creche Recanto Feliz. Será na

Ass. do bairro São Pedro, a partir
das 18h, com animaçãoMark Som,
bingo e diversas atrações.
Prestigie!

Corridas .de Aventura
A 2ª Etapa Catarinense de "Corri
das de Aventura" foi transferida

para os dias 11 e 12 de setembro.
O evento é dirigido para iniciantes
e atletas e as inscrições podem ser

efetuadas junto à Secretaria de
Turismo de Gaspar. Esta é a se

gunda prova realizada na região
envolvendo as modalidades de

bike, trekking, caiaque e orienta

ção, onde a capacidade de direção,
trabalho em equipe e controle emo-

,
cional é primordial: Maiores infor

mações podem ser obtidas através
do site www.sulbrasilis.com.br ou

através dos telefones 332-2138 ou
. (48) 225-8361.

Formatura da Eja
Cento e vinte alunos receberam
neste sábado, dia 7, o certificado'
de conclusão do Ensino Funda
mentai (5ª à 8ª Série). O evento
teve inicio às 17h na Comunidade
São Cristóvão onde aconteceu a

formatura de cinco turmas do pro
jeto EJA - Educação de Jovens e

Adultos de Gaspar. Parabéns aos
formandos e sucesso!!!

Aniversário
A PRE (Polícia Rodoviária Estadu
al) completou neste dia 09, 27
anos. E para comemorar, contra
ternizou com a. comunidade

gasparense com um grande Bolo
de Aniversário.

.

Prorrioção
A Spaço Livre Multi Marcas está
com ótimas promoções. Com o

bom atendimento e simpatia de
Neide e Sônia (proprietária),você
pode ficar à vontade e adquirir
aquela roupa super transada para
estar sempre na moda. Vale a pena
conferir!

Z'eS� etS� dM II� tU 14�

ACEITAMO,$ RES RI ARA
�U4e�II���, 453

e. -� (9- d4�:p'edia .s�J . CASA D'TCHELLI .
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Social

Rodrigo manda um super beijo para
sua namorada Lucélia Coradini,
que neste domingo, dia 08, trocou
de idade. Maria Buckr trocou de idade neste

dia 02/08. A ela muitas felicidades,
é o desejo de seus familiares.

Um grande abraço para
Odilon Valdemor Otiquir
(Padaria Pão.de Mel), que
neste dia 08 trocou de idade, e
para comemorar organizou uma

super festa em sua residência.
Toda galera deseja a este

.

amigão muito sucesso!

I Cultura e Lazer,
Dicas de Arte

Venha fazer o curso

de Biscuit conosco'
Inscrições abertas.

, "

Temos também .eursos de Pintura Country
Pintura decorativa em madeira;

Pintura em tecido;
Pintura em tela.

Local: Mega.Ateliê na Rúa Barão do Rio Branco, 700

Onde encontrar? I

M!r��
Ateliê

Maiores iriformações
visite nossa loja.
Rua Barão do Rio

Branco,700
Matriz: Rua CeI.

Aristiliano Ramos, 580
Filial 2: Rua Vereador
Augusto Beduschi, 22

Vídeo-DVD Amor sem Fronteiras
Uma badalada vida em

Londres se choca com a dura
realidade de pobreza e fome,
nos piores lugares do mundo..
Em Amor sem Fonteiras, uma
arrebatada aventura romântica,
estrelada pela vencedora do

Oscar Angelina Jolie.

- A nova linha de Maquiagem BOTICÁRIO apre
senta produtos de última geração, com fórmulas

que tratam e embelezam cada tipo de pele.

- Máscara à prova d ;}gua tem longa duração e

resistem à chuva, suor e lágrimas.

- Máscara Alongadora: cilíos mais longos.

Descontração,
bebida e muita comida boa, na
confraternização da turma da Topic do Daniel
(alunos da, Asselvi). Um abraço para a anfitriã
Elizete "a mãe", que nãomediu esforços
para deixar esta turma bem à vontade.

Até a próxima, galerinha!

..1
-

Onde Locar!

Argus Viden lsda

Fone: 332-0701
Rua Ver, Augusto Beduschi, 232

4 O De desconto
Linha de Inverno

!HHA CO FERIR!'"
Gaspar - Fone: (47).332-0803

o Boticário

Tem sempre um

Boticário

perto de sua vida

332-0235
Rua Cei. Aristiliano Ramos
470 - Centro - Gaspar

Horóscopo
Horóscopo rroroecopo

\
Áries - Os momentos que puder passar com
o ser amado, retirados da agitação diária,
serão preciosos para nutrir seu relaciona- mais quente e amoroso com sua amada.
menta.

Leão - Tudo que diz respeito à sentimento,Touro - � fundamental para um taurino, es- não pode sermedido, concorda? Que tal pentar consciente de que o amor que tanto so-
sar sobre sua maneira de viver as relaçõesnha, não se encontra pOt aí afora, mas den- .. afetivas? .. ....• ,.", .. \'"

'tro de si mesmo.
' ' , .

Virg�m' _ Os dias ��e �e ��g�erri serão' �x� :

celentes para seu casamento, namoro, e o Capricórnio - Apresentar-se de jeito leve,
convívio com seu amor. também será um gostoso tempero para farta
Libra - A energia que você dispõe nestes dias, lecerem sua relação. As preocupações, deve
também atinge a área de seu relacionamento ficar em segundo plano.
afetivo. Aquário - É necessário usar de diplomaci
Escorpião - Não permita que o trabalho con- para que sua união fique mais equilibrada.
suma seu tempo e energia a ponto de não lhe Peixes - Se já tem uma pessoa amada junt
restar nem tempo para namorar. de si, procure viver intensamente os momen

Sagitário - A semana sugere que você real- tos gostosos. É hora de fazer o que lhe agra
mente .curta os contatos afetivos com 'quem' . da. ' , .. , , ... ' .•....... "

lhe é importante; e que' se 'divirtam'bastante: , - , . , , - , - , ' .. - " ,

Gêmeos - Deixe que as pessoas notem seu

charme, mas não se esqueça de mostrar ao
seu amor que ele está em primeiro lugar.
Câncer - Às vezes, o excesso de emoção aca
ba distanciando-o de um relacionamento
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CJ.\j'J\PEO�IJ.\lO flRJ.\SttEIRO DE SOJV\ J.\U'fOJ'I\O'"ftVO
Em meio a piscinas, árvores, carros e muito som rolou, no último final de semana, nas dependências do

Parque Aquático Paraíso dos Pôneis, o campeonato Brasileiro de SomAutomotivo - Etapa Gaspar. O tempo \,

contribuiu e o público compareceu em grande número para admirar tanto a competição de som, quanto a de

carros rebaixados, além dos Tuning's, carros personalizados com muitos acessórios (destaque para a Saveiro
amarela da DiOOo Sportweers; Os carros originais rebaixados também foram destaques, desde Chevette à

BMW, tudo chamou a atenção do público. A realização do evento ficou por conta daMaxPower baterias de

competição (Betinho), além do apoio de várias empresas da região. O evento foi um sucesso de públic<Je
organização, e deve se tomar mais uma importante festa no calendário da nossa cidade.

. ; ..

.
"

- •. I.

•• 1 •

1
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Noite do X-salada supera expectativas
Nem o frio, nem a

forte chuva desanimou
as pessoas que

prestigiaram o evento dos
Bombeiros Comunitários

No sábado, �a 07, foi realizada a se

gunda NOIte do X-Salada promo-
vida pelaAssociação dos Bombeiros Co
munitários de Gaspar. Reunindo milha
res de pessoas, o evento foi em prol da
aquisição do novo fardamento dos Bom
beiros Comunitários. Realizado na sede
do Centro Comunitário Santa Terezinha,
a Noite do X-Salada superou as expecta
tivas. Mesmo estando preparados para
fornecer cinco mil sanduíches, a assoei
ação comemorou o resultado. Foram ven

didos quatro mil lanches. Envolvendo
mais de 50 pessoas, o evento começou a

ser preparado no sábado às 7 horas, e às
17 horas foi aberta a toda comunidade.

• O sucesso do evento foi tão grande que
já era madrugadas e os sanduíches ainda
estavam sendo comercializados.

Mesmo ainda em fase de levantamen
tos de gastos e lucros, o tesoureiro da as
sociação, o bombeiro comunitário Jorge

Mais de 50 voluntários ficaram aproximadamente 18 horas na preparação do evento

Luis Dellarosa, adiantou que todo o di
nheiro arrecadado será utilizado para
compra das fardas e parte da verba tam
bérrr ficará reservada para fornecer ali
mentação aos bombeiros voluntários que
ficam de plantão.

Agradecimento
Associação dos Bombeiros Comum

tários de Gaspar faz um agradecimento,

especial a toda a comunidade que

Por Sandra Miglióli

Seduzir! Para seduzir, você deve

sempre ter um conjunto ou vários de

lingerie mais ousados. Porque a roupa
íntima é poderosa, ela ajuda às mulhe
res a valorizarem o que a natureza as

deu, mais apesar da ajuda da natureza
é preciso saber escolher bem na hora
da compra.

Quando bem escolhida a roupa ín
tima, ela: evidência cintura, revela bus
to e bumbum, camuflando pontos fra
cos. Independentemente da forma do
seu corpo, você jáé linda! Tem que se

sentir maravilhosa dentro daquele con-
.

junto escolhido a dedo para aquelas
ocasiões especiais.

O estilo provocante, bem cortado,
em renda ou até mesmo um romântico
em malha.

Saber se revelar é fundamental
(escancarar, vulgarizar jamais) para ser
sensual é preciso atitude que vai muito
além do corpo. Deve-se estar provocan
te, insinuante para aguçar a imagina
ção dele ...

Os homens gostam de perceber que
você se produziu para ele; não são pre
ciso palavras fica tudo súb�ntendido.

U 'f ,�!_ ... ,

, r I

Não estou aqui para ensinar nada, so

mente constatando verdades que, às ve
zes, queremos, precisamos conversar e

por vergonha ou outros motivos não to
camos nesse assunto com ninguém, está
aí, o porquê do Espaço da Mulher exis
tir.

Voltando ao nosso assunto, eles tam
bém gostam de presentear suas amadas
para estes momentos (homens românti
cos, sensuais, envolventes compram lin
das lingeries para sua mulher amada e

.

desejada).
Os tons preferidos: branco (super

romântico), preto (sensualíssimo), ver
melho (sempre uma tentação) entre ou

tros. Não esquecendo de ligas, cinta-liga,
meia, salto alto (detalhes ... )

Apesar de que quando se está com a

pessoa que se ama a cor é o de menos,
fundamental mesmo é o que se sente o

que se transmite. Quando a entrega é
total.

Seja Feliz !!!

Um beijo no coração de vocês e

até o nosso próximo encontro,
. ..

quarta-feira.

I---�--�---------- -- _

prestigiou o evento como também aos

alunos do curso de bombeiros que não
mediram esforços para que o evento

fosse um sucesso. ao soldado Agenor .

.da Polícia Militar que coordenou todo
trabalho da cozinha e também:

Dra. Priscila Reeck
Cerâmica Oliveti
Paco Pedra Pavimentadora
Locater terraplanagem
Extração de Areia ZiInmermann

o
NCA

Malhas para Canfeccianislas
Fone: (47) 354-0199/ Fax: (47) 354-0939
Guabiruba - se - E-mail: ncamalahs@zaz.com.br

Criações
Rua: Anfil6quio Nunes Pires.

8.3.3 - fisueira - Gaspar

,..
�

RELOJOARIA E ÓPTICA �
� Relógios, Jóias e Óculos

ssistência Técnica, de Relógios
onsertos e Confecções de Jóias

Óptica Especializada.

332-2192
onixgs@terra.com.br

Rua CeI.'Aristilian�Ramos, 2�2. - .c.entro ,

Posto Padilha
Panificadora Coração do Vale
Junkes Contabilidade
Fundição Santa Terezinha

Relojoaria Onix
Tiler Sul Malhas
Alexandre Bohn
Orlando Bernandes
Antônio Pedro Schmitt
Andreone Cordeiro
Adilson Schmitt
Clarindo Fantoni
Pedro Celso Zuchi

.

Neivaldo da Silva
Ceramfix
Academia Tropical
Móveis Marquetti
Super Zoni
Posto Julinho

Protótipo pré-moldados
Caibi Terraplanagem
SID Informática

Viação Verde Vale

Supermercado São José

Supermercado Brandt
,

Supermercado Zabel

Supermercado Barão

.Supermercado Amigão (Belchior)
Supermercado Amigo (Brusque)
Metalúrgica Prada

Viação do Vale

Vineplast

A etiqueta que
valoriza sua marca

... (0**47) 351·3561
Brusque • se E-mail: estti/o@fipnet.com.br

Rua Aristiliano Ramos, 182 - Gaspar

-Descontos Especiais nas compras à vista
ou cheque para 60 dias

PLANTÃO DIARIAMENTE ATÉ 22H

332-5067

I

Rua: Vereador�ugusto Beduschi,j
_ _ _n_o,8� : �_e"nt�o � ��s��r _ 1,

-

=�_.�----,---�-j
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Pedágio da Rede arrecada mais de 5 mil

Mesmo com a forte

chuva,' mais de 100
voluntários enfrenta
ram o frio para ajudar

a entidade

Parece que São Pedro não dá

,uma trégua. No primeiro
pedágio que aRede Feminina de

Combate ao Câncer, realizado
no ano passado, uma chuva

constante castigou as pessoas

que trabalharam para angariar
fundos para aquisição de uma

sede própria. Mas mesmo assim,

Voluntários arrecadaram mais de 5 mil reais no pedágio
mais de 7 mil reais foram arre- inteira com um forte sol e tem

cadados. peraturas altas, o sábado foi mar-
Este ano, após uma semana cado com uma queda violenta

nos termômetros e a chuva caiu

em toda a, região, tanto que em

alguns pontos do pedágio em

Gaspar, as pessoas foram obri

gadas a interromper a arrecada
ção.

Mas mesmo com tantos con

tratempos, a dedicação das pes
soas comoveu muitos motoris

tas e a entidade conseguiu' arre
cadar R$ 5.467,53. "Apesar de
ser inferior do que o ano passa
do, o resultado foi muito positi-Nem a chuva e o frio desmotivou o trabalho dos voluntários

vo, principalmente por Gaspar
ser um corredor e que muitos

motoristas já haviam contribuí

do em outras idades", explica a

presidente da entidade, Erica da
Silva.

Segundo ela, os voluntários

fizeram um trabalho comprome
tido, superando a expectativa de
tanta dedicação.

Sob o total patrocínio da

RBS, que além da forte mídia

que vinculou em todo o estado

durante várias semanas que an

tecederam o pedágio, a emisso
ra também forneceu todo o ma

terial utilizado .no evento como

os jalecos cor de rosa e os ade

sivos que eram fixados no pára
brisa dos veíçulos.

Após o término do pedágio,
por volta das 14 horas, o dinhei
ro foi depositado integralmente
na conta da rede, que será so

mando com o dinheiro arrecada

do no ano passado.
A presidente da rede enfatiza

o grande empenho dos voluntá
rios. "Quero agradecer a todas

as pessoas que não mediram es

forços para que o pedágio fosse

um sucesso", finaliza.

Rua de Lazer leva brincadeiras e assistencialismo ao Belchior

'0"
�rianças e adultos vão poder soltar a imâginação e4

criatividade durante o evento
'

Durante a tarde do próximo
sábado, dia 14, os moradores do
bairro Belchior vão poder parti
cipar das atividades que o Pro-

grama Rua de Lazer vai levar à
comunidade.

Os profissionais da Fundação
Municipal de Esportes vão de-

332-3527

-----'-.--------------

senvolver junto à população do

bairro, atividades como tênis de

mesa,
.

futebol, minivôlei ,
chinelão, dominó e dança da ca
deira.

As crianças ainda vão

poder desenvolver a criatividade
e imaginação na oficinas de pin
tura e se divertir com os brin

quedos infláveis. Um grupo de

cabeleireiras vai realizar cortes

de cabelo em quem desejar.
A Secretaria de Saúde e Assis

tência Social dá sua

contribuição orientando as

crianças sobre amaneira correta

de se realizar a higiene bucal.

As atividades acontecem à

rua Bonifácio Haendchen, em
frente à. ociedade H�onia,
das 13h!!s17 h. Toda a comuni

dade do Belchior está convida

da a participar.
Só neste ano, o programa

Rua de Lazer já esteve em seis

diferentes bairros do município,
beneficiando mais de 2 mil mo

radores.

f/Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

Fitas: Livros:

8.0.8 Atendimento -

Esta fita comenta so

bre a postura ideal de
atendimento ao clien

te e lembra que ela é
a principal responsá
vel pelo sucesso pes

soal, profissional e empresarial.

Ultrapasse seus limi

tes Ir além, ultrapassar
é o grande segredo das

empresas e das pesso
as de sucesso. Só mes

mo quem compreende
a força' e o poder da

perseverança pode vencer os desafi

os destes tempos loucos.

Conquistar e manter
clientes Práticas
diárias que todos

conhecem, mas só os

bem sucedidos utili
zam. Conquistar e

manter clientes, mos- '--�==------'

tra que os segredos dos bem sucedi

dos está no uso do Marketing Diá-

_________----' o.

Prosa e Verso
Por Gervásio Tessaleno Luz

Histórias
do rádio

Veterano e experiente locu

tor, Celso Ferreira dá seu bom

toque também no jornalismo
impresso. Mantém, faz tempo,
a coluna Comunicando, em Fo
lha .da Fronteira, que tem

editorias regionais em 3 cida
des do Rio Grande do Sul e em
Santa Catarina (Blumenau e

Lages). No seu espaço, consta

a seção Histórica do rádio.
Temos enviado algumas co

laborações que o produtor e

apresentador da rádio CBN as

sim aproveitou:
"Gervásio Tessaleno Luz,

jornalista e professor de respei
to, me passou algumas que ele
mesmo documentou na impren
sa de Blumenau. Foi na antiga
Rádio Alvorada que SÍLVIO
COTA, ao ler um noticiário e

sem muita experiência na épo
ca, anunciou alguns aconteci
mentos quemarcavammais u�
aniversário da cidade. Mas tro
cou tudo. Uma retreta seria re

alizada por uma banda na pra
ça e uma regata aconteceria no

rio Itajaí Açu. Segundo o

Gervásio, o Cota disse no ar

que a Regata seria na praça e a

Retreta no rio. O ouvinte logo
imaginou os remadores fazen
do força com seus remos na cal

çada e os músicos flutuando
com seus instrumentos no rio,
Coisas do Rádio ao vivo!"

"Mais uma que o professor
e jornalista Gervásio Tessaleno

Luz me repassou. Aconteceu ao

microfone da Rádio Clube de
Blumenau. Vou omitir o nome.

do locutor e da loja. Ele hoje
está no ramo da hotelaria e o

estabelecimento comercial é
conceituado. O anúncio, lido
em alto ebom tom, deveria ser:

"As elegantes de Blumenau se

vestem na CASA XIS". Mas o

distraído disse o seguinte: "AS
ELEFANTES DE BLUME

NAU se vestem na CASA
XIS". O dono da loja queria a

cabeça do locutor. E este últi

mo prudentemente procurou
outra emissora para tràbalhar.
Coisas do Rádio ao vivo!"

"Gervásio Tessaleno Luz

nos passa o que Hélio Fernan

des registrou na Tribuna da Im
prensa no ano de 96. Na rádio

Bandeirantes, de madrugada, o
repórterElia Júnior disse: "Nos-

.

so programa chega ao final.
Estou TERMINANDO de FI
NALIZAR o Show do Espor
tes". Para o Tessalenomais uma
vez o Português era massacra

do em um meio de comunica

ção.":
.
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Os donos do amanhã
Na. data em que se

comemora o Dia do
Estudante, Gaspar
contabiliza mais de

11500 alunos

LOgO nos primeiros anos de vida, as
crianças já começam a ter contato

com os bancos escolares. Passam anos e

anos estudando, adquirindo novas infor

mações. O que muita gente esquece é de
comemorar o Dia do Estudante, em 11
de agosto. Esta data merece destaque,
pois são grandes as expectativas em tor

no dos estudantes de hoje. Acredita-se e

espera-se que eles sejam os empreende
dores de amanhã e dêem continuidade ao

desenvolvimento do país.
Para isso, é importante valorizá-los e

incentivá-los a continuar nos bancos es

colares desenvolvendo todo o seu poten
cial.

Aliás, atualmente, o potencial de um

estudante não é medido mais através das
. suas notas, mas, principalmente, da sua

capacidade de apresentar soluções para
os problemas que aparecem em todas as

áreas, lembra a Coordenadora de ensino'
do Colégio Madre Francisca Lampel,
Roseméri Dellandréa.

Segundo ela, os estudantes estão cada
dia mais envolvidos na sociedade e vêm
se tomando mais e mais questionadores.
Além disso, Roseméri lembra que para
garantir um futuro promissor os estudan- .

tes precisam ter iniciativa, serem pesqui
sadores e demonstrarmuita criatividade.
"O conhecimento é construído junto com
as crianças, pois elas chegam à escola
com uma grande carga de informàção ,

Uma outra dica para quem quer ser
um estudante de sucesso, é acreditar nos

próprios sonhos, ser persistente, trabalhar
muito e sempre com confiança.

De qualquer forma, para que o Brasil
garanta que os estudantes de hoje sejam
os empreendedores do amanhã, a educa
ção merece ser respeitada. A professora
Luizita Francisca Longo, acredita que
uma das formas de aprimorar a educa
ção brasileira é fazendo com que haja
menos intervenção político partidária nas
escolas, e que o padrão de vida da popu
lação seja aprimorado, pois infelizmente
ainda há muitas crianças que vão à esco
la por causa da merenda e com a barriga
vazia, e acabam se distanciando de todo
o conteúdo que precisam para ter um fu
turo mais promissor. Outra coisa que tam-

bém precisa aconte

cer é a valorização
do professor, através
de reajustes salariais
como também na

imagem do profissi
onal.

"Os investimen
tos na educação pre
cisam deixar de ser

meras propostas dos
candidatos nas elei

ções e sair do papel".
Atualmente, o

município conta

com mais de 11.600
estudantes. Deste

número, 5653 fazem
parte da rede muni

cipal de ensino, 5254
da rede estadual de
ensino e 750 da rede
particular.

Orgulho de

ser estudante

Débora é aluna dedicada, e sabe conciliar os
estudos com outras átividades

uma família, onde estão suas melhores

amigas, amigas que a jovem vai ter para
sempre, Apesar de ser estudante
dedicada, Débora consegue conciliar o
lazer e outras atividades com o Colégio.
Ela lembra que uma das coisas que pode
aprimorar a qualidade dos estudantes no

país é a implantação do ProjetoMini Em
presa em todas as escolas da região. Para'
a estudante, esse tipo de atividade garante.
que os estudantes conheçam a realidade
funcional de uma empresa e possam apri
morar seus conhecimentos na área adrni-

Sorridente, alegre e descontraída, As
sim é a adolescente Débora Helena

Spengler, 16 anos, que cursa a 2a série
do Ensino Médio no Colégio Madre
Francisca Lampel e orgulha-se muito de
ser estudante.

Desde pequena freqüentando a mes

ma escola, Débora acredita que a chave

para um futuro promissor é ser uma es

tudante desafiadora, atenciosa e amante

da leitura.
Para ela, o ambiente escolar é uma se

gunda casa, lá todos se relacionam como

êdl�gi9 promove atividades
alusivas .. à data'

"

Visando a comemorar o Dia do Estu
dante, o Colégio Madre Francisca

Lampel preparou uma surpresa para seus

alunos. Foi agendado para a manhã de

hoje, 11 de agosto, um pequeno show
com o cantor Clóvis, uma forma de
abrilhantar a data e entreter os alunos,
após o recreio.

Também estão programadas para hoje
atividades ligadas ao esporte e à recrea

ção. O objetivo principal dessas ativida
des é mostrar para os alunos que o Colé

gio é bem mais do que um educandário,
e sim um ambiente agradável onde a

7
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nistrativa.

descontração também se faz presente.
Promover atividades que ultrapassem

as barreiras da sala de aula já faz parte
das metodologias aplicadas no próprio
Colégio.

www.tena.com.br
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Poetizando
a Vida

Por Júlio Cesar Bridon dos Santos]

"Sonhos de amor"

Não posso te ver chorar
não posso sentir tua tristeza
sem ter vontade de te abraçar
e acarinhar em meus braços.

Nos meus sonhos vives
nos meus sonhos deposito
teus carinhos

para com eles
matar a sede de amor

que consome minhas forças.

És a bela flor do campo
pura, meiga e delicada

que enfeita minha vida
fazendo-me voltar ao tempo
e sonhar novamente com o amor.

Afasta de ti a tristeza

enxuga as lágrimas
que correm pela tua face
I

abre um belo sorriso
e deixa que a felicidade
tome conta do teu coração.

Só assim então
conhecerás o amor verdadeiro

que tanto buscas
e que encontrarás naquele
que muito perto de ti está

para te fazer feliz
e te amar eternamente.

Do livro "AMOR, SONHO E
POESIA"

www.bridon.hpg.com.br
E-mail:bridon@terra.com.br

Espaço Jovem
i,íJ',Je Alunos da Escola HonórioMirandad,_

Sem Sentimento

Minha mão não tem sentido
Minha cabeça está uma confusão
Com meu coração partido.
Estou em uma profunda depressão.

Meu coração está partido
Acho que é paixão
Não sei bem o que estou sentindo
Talvez seja ilusão.

Preciso de uma luz

Quero te abraçar e te beijar
Estou carregando uma cruz

Levo você dentro do meu olhar
Preciso fazer jus
E ter um jeito de amar.

(Letícia Goedert e Ana Cláudia)
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Ivo D'Aquino volta às aulas com novas salas

Depois de muito

impasse e falta de

infraestrutura, estu
dantes finalmente

terão ambiente agra
dável e seguro

O fim do recesso escolar na

Escola de Educação Bási
ca Ivo D'Aquino marcou tam

bém o fim de um período tur
bulento para alunos e professo
res, que tiveram de estudar e

lecionar em salas improvisadas.
Desde a segunda-feira, dia

09, os mais de 900 alunos vol
taram ao educandário, que já
está com parte da sua reforma

concluída. Diferente dos últi

mos semestres, desta vez hou

ve uma grande expectativa en

tre os alunos para que as aulas

recomeçassem. Ainda no mês

de junho, cinco salas de aulas

foram entregues.
-

No dia que os alunos volta

ram às aulas, outras cinco salas

já haviam ficado prontas, além
da' cozinha, dos banheiros e do

. galpão coberto.

Segundo a diretora geral da
escola, Jandira Alves de Lima

Basei, as obras estão seguindo.
um cronograma e até o final de

setembro devem ser finalizadas.

Apesar do pequeno atraso na

retomada das aulas, não há pre
juízos para o cumprimento do

calendário escolar.

Ainda faltam reformar cin

co salas de aula, pavimentar o
pátio, pavimentar a frente da es
cola, onde será um estaciona
mento, e instalaras grades e

portão. Tudo o que está sendo

feito foi orçado em'R$394 mil,
liberados pelo Governo do Es

tado.
Jandira lembra que a refor

ma completa na escola é uma

batalha de longos anos. Desde

1965, quando foi inaugurada,
essa é a primeira vez que a es-

Alunos aguardavam ansiosos o retorno às aulas

cola recebe uma reforma. Des

de 2002, quando as obras de re

forma começaram, a escola en

contrava-se em situações precá
rias.

A própria diretora conta que
um ventilador chegou a cair do

teto na sala de aula, mas por sor-

te não atingiu ninguém. O forro

das salas estava infestado por

cupim. No início do ano letivo

em 2002, os problemas iam

muito além, impedindo que 0S

estudantes fossem acolhidos em

uma boa estrutura. Os quadros
negros das salas de aula esta-

vam totalmente irregulares, os
pisos estavam levantados e a

pintura das salas de aula deixa

vam a desejar.
Felizmente, não houve a ne

cessidade de se fazer de dois

turnos, três, para poder atender
o número de alunos conforme

havia sido pensado pela equipe
de profissionais da escola na

época da confusão.

Para a diretora geral da es

cola, a reforma vai garantir que
o estudantes tenham aulas num

ambiente mais humanizado e
.

com estrutura adequada para
atender às necessidades dos alu

nos, que certamente vão fre

qüentar a escola com mais

amor, entusiasmo e prazer, tão

logo a reforma esteja totalmen
te concluída.

Impasse na licitação
_

Um dos impasses para as

obras de reforma da Escola Ivo

D'Aquino está relacionado à

empresa que ganhou a licitação
para fazer o serviço. A empre
sa de Londrina - PR deu início

às obras no mês de setembro e

logo no mês seguinte já aban

donou o trabalho que lhes ca

bia.
Para que uma nova empresa

_ pudesse assumir a obra todo o

processo licitatório teve que ser

refeito. E foi somente em mar

ço deste ano que as obras foram
retomadas. Durante todo o pe
ríodo que se passou, as salas de

aula improvisadas e a falta de

infraestrutura acompanharam
os alunos, seus pais e professo
res.

,CIRCUITO
f/etra Comercial L.tda..

Posto lrmõos Deqqau
Contr4e de Ou�i�dt

VARIEDADE DE COMIDA

CASEIRA SERVIDA

EM AMBIENTE FAMILIAR

Ir (04) 332·1501
Rua.Amoldo Schramm, nlt 33

Avenida das CoonmidadeS. - Centro - G.a

*Combustlvel'conflável;
*Troca_de óleo, filtros,
* Lavação, lubrificação,

*Ducha grátis '

Rua Isidoro Correia, 39 - Centro
Fone: 332-0918

RiJa li)r. Nereu Ramo�, 1164 - Co'oninh� - Gaspar· .
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Falta peixe para sustentar indústria
Indústria da região

compra peixe de outros
estados para suprir
carência das cidades

mais próximas

Pode parecer invenção, mas a falta
de umamaior produtividade de pei

xe de água doce nas cidades de Gaspar e
llhota obriga uma das únicas empresas
industrializadoras de peixes e camarão da
região do Vale do Itajaí - Agroindustrial
Floriani, com sede em llhota - a com

prar matéria-prima de outras localidades
do estado, oeste do Paraná e até mesmo,
do interior de São Paulo.

Segundo um dos sócios proprietários
da empresa, Norival César Floriani, para -

atender a própria demanda, são ob�ga
dos a comprar matéria-prima de fora do
estado, para não deixarem de atender os.
seus clientes, mas avisa que gostaria de

poder comprar produtos das localidades
mais próximas.

Floriani lembra que os piscicultores
da região poderiam explorarmelhor a cri
ação de peixes como Tilápia e as Tru
tas, Mas ele teme também a falta de

.

Na região, peixes são criados para atividades destinadas ao lazer
.

-proflssionalização entre os criadores.
"Na região, as pessoas criam os peixes
pensando nas atividades ligadas ao lazer
e não para sua industrialização", expli
ca Floriani.

Segundo ele, os peixes para a indus

trialização têm de ser criados a base de

ração, para seguir um padrão de quali
dade e poder competir no mercado.

Convite
A direção e o Conselho Deliberativo

da Escola de Educação Básica Ivo
D'Aquino convidam 9S pais dos alunos

. desta Unidade Escolar para participar
de uma Homenagem seguida de Tarde

Esportiva pela passagem do Dia dos
Pais.

Local: Quadra da Escola
Data: 14 de gosto de 2004
Horário 13h às 17h30min
A presença dos pais será indispen

sável neste importante evento.

Jandirl!.Alves de
Lima Basei w Diretora

Estamos financiando motores e serviços de mecânica em geral
em até 12x para toda pessoa que trabalha por conta

própria, micro e pequenas empresas registràdas ou não..
, Rua Clara S,ctlmidt, 598 - Bela Vista. ii' (47) 322-7430

Revenda e assistência
técnica autorizada

=Motosserras * Roçadeiras
* Ordenhadeiras * Desintegradores

* Pulverizadores * Lava Jato

Av. das Comunidades, 460 • Centro
.Gaspar - FOne/flue: 332..1�36

-

Rua 15 de Novembro, 472 - Centro
Rio do Sul- Fc:me: (047.}'52t·3637

.

De qualquer forma, o empresário aler
ta que a região tem um bom potencial
para aprimorar' as atividades ligadas à

aqüicultura, mas é preciso que os cria
dores estejam sempre em busca de infor
mações para aprimorar suas atividades.

Juntamente com a Epagri, os respon
sáveis pela empresa participam com

freqüência de palestras e reuniões regio
nais com os produtores, para orientá-los
e mostrar os benefícios de uma produ
ção voltada para o mercado de industria-

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR
Tomada de Preços N° 88/2004

OBJETO: aquisição de pneus para veículos da
Secretaria de Saúde e Assistência Social e Corpo
de Bombeiros do Município. ENTREGA DOS
ENVELOPES: contendo os documentos de habi
litação e a proposta, dia 13/09/2004 até às
13h4Smin. ABERTURA: Dia 13/09/2004 às 14

. horas. Os interessados poderão obter a íntegra do
.

Edital, diariamente no horário de expediente, no
Departamento de Compras da Prefeitura Munici
pal, ou no site www.Kaspar.sc.llov.br.

Gaspar (SC), em 11 de agosto de 2004.
PEDRO CELSO zucm

Prefeito Municipal

Uraf
Cópias

.Impressão
Digital e
Off-Set

Impressos em Geral - Xerox - Encadernação

lização.
AAgroindustrial Floriani, por exem

plo, tem capacidade de produzir 100 to
neladas de peixes, camarões, lula por mês
para atender restaurantes da região e ex

pandir a venda dos seus produtos para
outras regiões do Brasil. Atualmente, a

empresa vende em SantaCatarina direto

para os restaurantes e para' distribuido
ras de São Paulo, Paraná e Rio Grande
do Sul.

De uns tempos para cá, é que voltou
a haver uma preocupação com essa ques-

.

tão da piscicultura na região. AAssocia

ção de piscicultores da região foi
reativada e com o apoio da Secretaria da

Agricultura parece estar caminhado sob
nova direção. O trabalho está sendo apri
morado com e objetivo de aperfeiçoar as
formas de criação de alevinos e peixes
com a idéia de promover o desenvolvi
mento da região.

Nos últimos anos, porém, vale ressal
tar que os trabalhos parecem ter ficado
um pouco de lado no município de

Gaspar.

Fonte: Instituto Cepa/SC.
Produto Cotação

Arroz em casca (50kg)
Arroz irrigado (50kg)
Arroz beneficiado t1 (30 kg)
Farinha Grossa (50kg)
Farinha Fina (kg)
Mandioca (t)
Milho (60kg)

.

Soja (60kg)
Boi Gordo (arroba)

_ Frango Vivo (kg)
Suíno vivo (kg)
Leite (plataforma) (litro)

28,00
31,38
50,00
38,00
1,40

182,50
17,00
35,00
54,00
1;55
2,10
0,48

Cartão de Vie;ita .. Panfleto .. Papel Timbrado
_ Envelope .. Bloco de Pedido, Duplicata e Recibo

Rótuloe; .. Tag'e; .. Foldere; .. Convltee .. Etiquetae;
Encadernação de Livro Fiscal e Espiral - P�tificação - Crachá

Rua São José, 315 - Sala 01 • Centro - Gaspar - se Fone/Fax: (47) 332-3767
(ao]ado da� 'Q�apelaria CoraçIodo.�) E-mall:.grateopl�s@terra.com.br. t t • t' .' • t • • • • • • • • l • • ' � , ,
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Asfalto da Francisco Mastella é recuperado
Buracos estão sendo

tapados, mas falta
de acostamento ainda

representa risco
aos motoristas

Na última semana, começa

.

ram as obras de recupera

ção do Asfalto da Avenida De

putado Francisco Mastella, em
Gaspar. O trecho deve ficar

pronto até o final de agosto, para
satisfação dos motoristas que
vinham arriscando a própria vida
ao desviar dos buracos, cada vez
mais constante no trecho que

liga o centro de Gaspar à Rodo
via Jorge Lacerda.

A recuperação do trecho faz

parte de uma obra que visa a re

cuperar todo o trecho danifica

do ao longo da Rodovia Jorge
Lacerda, ,entreBlumenau e Itajaí
e que está sobre a responsabili
dade do Deinfra.

Uma empreiteira está tapan-
,
do os buracos que foram se

abrindo ao longo do trecho de

vido ao grande fluxo de veículo

pelo local, portanto, é preciso ter
cautela ao trafegar pela via.

De qualquer forma, a recu

peração do asfalto da pista não
representa a segurança total para

�pós longa espera, finalmente a Avenida está sendo, recuperada

a via. O trecho é deficiente de Bombeiros, onde já aconteceram
acostamento adequado e sinali- acidentes graves, inclusive com

zação, em especial em alguns. vítimas fatais. O engenheiro do

pontos como no acesso ao Deinfra, Luiz Femando Lealjus
Fórum de Gaspar 'e ao Pelotão tifica a falta de 'acostamento ade

da Polícia Militar'e Corpo de quado à época que as vias foram

construídas, um tempo em que
não havia moradores por perto
e não se considerava perímetro
urbano.

Cerca de dois meses atrás,
nossa equipe de reportagem
procurou o responsável pelo
Deinfra para falar sobre o assun

to, mas o mesmo não foi encon

trado.

Nessa mesma época, o sol

dado Andrade, da Polícia Rodo
viária Estadual, comentou que a

região doVale do Itajaí tem uma

malha viária muito privilegiada,
com exceção, é claro, da Aveni
da Deputado Francisco

Mastella, 'onde a falta' de

a situação é realmente precária,
caótica."

Quem viaja pela BR-470 no

sentido a Rio do Sul, Lontras,
Apiúna, Otacílio Costa se depa
ra com um trecho todo danifica

do, onde os motoristas são obri

gados a desviar dos buracos

constantemente.

Também é feia a situação da

BR-101 no trecho não duplica-
,
do. O asfalto também apresenta
vários buracos e resíduos entre

as cidades de Tubarão, Paulo
Lopes e Palhoça.

Novamente a recomendação
do policial é para que todos os

motoristas tenham muita aten-

infraestrutura é uma constante. ção e respeito às normas de trân-

A situação não é a mesma no sito, pois todo cuidado é pouco,
restante do estado. "Nós, que principalmente em estradas com

estamos sempre na estrada, per- condições favoráveis aos aci

cebemos que em muitos trechos dentes.

lI>a assessoria I

prestação de serviços estará em
manutenção.

Os funcionários do INSS

(Instituto Nacional do Seguro
.Social) voltam a atender nor
malmente a partir da próxima
sexta-feira, dia 20 de agosto,
no local de sempre, na Secre
taria de Agricultura. .

Comunicado PR·EVMóvel

I A pedido I

Neste último mês a Prefei

tura de Gaspar, través do Or

çamento Participativo entre

gou cinco obras de Saneamen
to Básico nos bairros
Coloninha (rua Pauio Evaldo

Gaertner, Frei Canísio),
Gaspar Grande (rua Otto

Nuss), Gasparinho (rua
Arnoldo Sansão), Santa

Terezinha (rua Rodolfo Vieira
Pamplona e Barão do Rio

Branco) e Gaspar Mirim. É
importante ressaltar que a rua

Paulo Evaldo Gaertner além

A Unidade do

PREVMóvel(Unidade Móvel,

Previdenciária) visando aman

ter a qualidade dos serviços
prestados, comunica que, na

nesta sexta- feira,l3, não esta

rá realizando atendimento em

Gaspar, tendo em vista que o

veículo furgão utilizado para

nia.

.
Queria agradecer a toda a

comunidade, principalmente
seus representantes, os delega
dos, que tiveram a paciência e

acreditaram no processo do

OP, mostrando que ele funcio
na e transforma a política de
nossa cidade.

Obra de saneamento é concluída em cinco localidades

do saneamento foi contempla
da com o calçamento, onde a

comunidade foi parceria com a

prefeitura. Segundo o morador

do bairro Coloninha, Hermulth
Muller, 78 anos, há mais de 70
anos que à comunidade espera
va pela obra de saneamento no

bairro.
Outra importante obra pre

vista há dois anos no OP, soli
citada como prioridade de duas

comunidades - GasparMirim e

Cohab, - que segundo morado

res é uma necessidade de mais

de 20 anos, foi o levantamento

e -alargamento da rua Rodolfo
Vieira Pamplona após a Cohab
em direção ao Gaspar Mirim.
Esta obra foi importante, pois
em tempos de chuva a água pas
sava por cima da estrada, o que
impossibilitava, principalmen
te, a ida de crianças à escola,
sendo que hoje cerca de 90%
das crianças da Escola Aninha

Pamplona Rosa passam por ali,
sem contar o número significa
tivo d veículos que ali transitam
diariamenté.

São melhorias solicitadas aperfeiçoando nossa cidada-

pelas comunidades através das

Assembléias do OP e que vem

ao encontro das melhorias na

qualidade de vida para todos.
'Mais uma vez mostrando a im

portância 'do Orçamento
Participativo em nossa cidade,
ouvindo e buscando soluções
pra as necessidades antigas da

comunidade, identificando a

importância da participação po
pular na Administração Públi

ca,. que é uma novidade para
Gaspar e que veio. para ficar,

Marcos Sidney Pereira -

.

Coordenador do Orçamento
Participativo

BEBIDAS MELATO
Polenta com Galinha - Grupo Lareira
Salão Cristo Rei - SábadolDia: 14/8

MATERIAIS DE CONSTRUçAo
Rua: João José Schimitz, 449· Bela Vista � Gaspar

��@E::J@®�@
Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 137 • Gaspar Grande • Gaspar

-

���c@@�W

-�--- ----

Dia 13/08· tem Tiro de Laço no Piquete VÔ Lico

BebidasMultiMarcas
Rua José Honorato Müller, 271 - Coloninha - Gaspar. Fone: 332"()�

��----- ----
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CONTRATOSEFETÜADOS

NO MÊS JULHO/2004.

Contrato n° SAF -133A/2004.
Licitação Inexigibilidade n° 70A/2004. Contratado:
AUTO VIAÇÃO DO VAI;.E. Objeto: Aquisição de pas
ses escolares para as escolas municipais. Prazo: 12
(doze) meses. Valor Total: R$ 18.375,00 (dezoito mil
trezentos e setenta e cinco reais)
Contrato n° SAF -134/2004.
Licitação Tomada de Preços n° 57/2004. Contratado:
ALTERMED MATERIAL MÉDICO HOSPITALAR
LTDA. Objeto: Aquisição de medicamentos para far
mácia básica. Prazo: 06 (seis) meses. Valor Total: R$
2.241,70 (dois mil duzentos e quarenta e dois reais e

setenta centavos).
Contrato n° SAF-135/2004.
Licitação Tomada de Preços n° 57/2004. Contratado:
MAURO MARCIANO GARCIA DE FREITAS.
'Objeto: Aquisição de medicamentos para farmácia bá
sica. Prazo: 06 (seis) meses. Valor Total: R$ 8.879,30
(oito mil oitocentos e setenta e nove reais e trinta cen-

tavos).
.

Contrato n° SAF-136/2004.
Licitação Tomada de Preços n° 57/2004. Contratado:
DIMACI MATERIAL CIRÚRGICO LTDA. Objeto
Aquisição de medicamentos para farmácia básica. Pra
zo: 06 (seis) meses. Valor Total: R$ 8.605,00(oito mil
seiscentos e cinco reais).
Contrato n° SAF-137/2004.
Licitação Tomadade Preços n° 57/2004. Contratado:
LABORATÓRIO NEOQUÍMICA COM. E INDÚS
TRIA LTDA. Objeto: Aquisição demedicamentos para
farmácia básica. Prazo: 06(seis) meses. Valor Total:
23.250,00(vinte e três mil duzentos e cinqüenta reais).
Contrato n° SAF·138/2004.
Licitação Tomada de Preços n° 57/2004. Contratado:
CENTROSUL COMÉRCIO IMPORTAÇÃO E EX
PORTAÇÃOLTDA. Objeto: Aquisição demedicamen
tos para farmácia básica. Prazo: 06(seis) meses. Valor
Total: R$ 4.646,00(quatro mil seiscentos e quarenta e

seis reais).
Contrato n° SAF-139/2004.
Licitação Tomada de Preço n° 57/2004. Contratado:
CRlSTÁLIA PRODUTOS QUÍMICOS E FARMA
CÊUTICOS LTDA. Objeto: Aquisição de medicamen
tos para farmácia básica. Prazo: 06(seis) meses. Valor
Total: R$ 2.730,20(dois mil setecentos e trinta reais e

vinte centavos).
Contrato n° SAF-140/2004.
Licitação Tomada de Preços n" 57/2004. Contratado:
MULTIFARMA COMÉRCIO DE PRODUTOS MÉ
D�COS LTDA. Objeto: Aquisição de medicamentos
para farmácia básica. Prazo: 06(seis) meses. Valor To
tal: R$ 5.381 ,25(cinco mil trezentos e oitenta e um re

ais e vinte e cinco centavos).
Contrato n° SAF-141/2004.
Licitação Tomada de Preços n° 5712004. Contratado:
DENTISFARCOMÉRCIODE PRODUTOS FARMA
CÊUTICOS LTDA. Objeto: Aquisição de medicamen
tos para farmácia básica. Prazo: 06(seis) meses. Valor
Total: R$ 288,44(duzentos e oitenta e oito reais e qua
renta e quatro centavos).
Contrato n" SAF-14212004.
Licitação Tomada de Preços n° 57/2004.
Contratado: SOQUÍMICA LABORATÓRIOS LTDA.
Objeto: Aquisição de medicamentos para a farmácia
básica. Prazo: 06(seis) meses. Valor Total:
R$1.229,60(mil duzentos e vinte e nove reais e sessen

ta centavos).

Contrato n° SAF-143/2004.
Licitação Tomada de Preço n° 57/2004.
Contratado: WERBRAN DISTRIBUIDORA DE ME
DICAMENTOS LTDA. Objeto: Aquisição de medica
mentos para a farmácia básica. Prazo: 06(seis) meses.
Valor Total: R$ 8.363,50(oito mil trezentos e sessenta
e três reais e cinqüenta centavos).
Contrato n° SAF-I44/2004.
Licitação Tomada de Preços na 57/2004.
Contratado: LABORATÓRIO SANTOANTÔNIO S.A
Objeto: Aquisição de medicamentos para a.farmácia
básica. Prazo: 06(seis) meses. Valor Total: R$
1.048,00(mil e quarenta e oito reais).
Contrato n° SAF-145/2004.
Licitação Tomada de Preços n° 57/2004.
Contratado: DIPROLMEDI MEDICAMENTOS
LTDA. Objeto: Aquisição de medicamentos para a far
mácia básica. Prazo: 06(seis) meses. Valor Total: R$
5.l01,OO(cinco mil cento e um reais).
Contrato n° SAF-146/2004.
Licitação Tomada de preços na 57/2004.
Contratado: LABORATÓRIO QUÍMICO FARMA
CÊUTICO BERGAMO LTDA. Objeto: Aquisição de
medicamentos para a farmácia básica. Prazo: 06(seis)
meses. Valor Total: R$ 1l.500,00(onze mil e quinhen
tos reais).
Contrato n° SAF-147/2004.
Licitação Tomada de Preços na 57/2004.
Contratado: SANVAL-COMÉRCIO E INDÚSTRIA
LTDA. Objeto: Aquisição de medicamentos para a far
mácia básica. Prazo: 06(seis) meses. Válor Total: R$

4.606,60(quatro mil seiscentos e seis reais e sessenta
centavos).

'

Contrato n° SAF-I48/2004.
Licitação Tomada de Preços n" 57/2004.
Contratado: LUMAR COMÉRCIO DE PRODUTOS
FARMACÊUTICOS LTDA. Objeto: Aquisição de me
dicamentos para a farmácia básica. Prazo: 06(seis) me
ses. Valor Total: R$ 778,20(setecentos e setenta e oito
reais e vinte centavos).
Contrato n° SAF-149/2004.
Licitação Tomada de Preços n° 57/2004.
Contratado: FARMAMED PRODUTOS HOSPITALA
RES LTDA. Objeto: Aquisição de medicamentos para a

farmácia básica. Prazo: 06(seis) meses. Valor Total:
R$2.507 ,40(dois mil quinhentos e sete reais e quarenta
centavos).
Contrato n° SAF-15072004.
Licitação Dispensa. Contratado: TG
TERRAPLENAGEM E PAVIMENTAÇÃO GASPAR
LTDA. Objeto: Prestação de serviços de execução de

.. 278 m2 (duzentos e setenta e oito metros' quadrados) de
calçamento com lajotas sextavadas, da Rua Cândido João
dos Santos, bairro Santa Terezinha. Prazo: 90(noventa)
dias. Valor Total: R$5.814,17(cinco mil oitocentos e

quatorze reais e dezessete centavos).
Contrato n° SAF-151/2004
Licitação Convite n° 66/2004. Contratado: SERCOMPE
COMPUTADORES LTDA. Objeto: Aquisição de equi
pamentos para o Posto de Saúde da Lagoa. Prazo:
30(trinta) dias. Valor Total: R$3.490,00(três mil quatro
centos e noventa reais).
Contrato n" SAF-15212004.
Licitação Convite n° 66/2004. Contratado:
METROMED COMÉRCIO DE MATERIAIS MÉDI
CO HOSPITALARES LTDA. Objeto: Aquisição de
equipamentos para o Posto de Saúde da Lagoa. Prazo:
30(tinta) dias. Valor Total: R$ 420,45(quatrocentos e

vinte reais e quarenta e cinco centavos).
Contrato n" SAF-153/2004.
LicitaçãoConvite n° 66/2004. Contratado:ALD INDÚS
TRIAE COMÉRCIO LTDA. Objeto: Aquisição de equi
pamentos para o Posto de Saúde da Lagoa. Prazo: 30
(trinta) dias. Valor Total: R$ 1.800,00(mil e oitocentos
reais).
Contrato n" SAF-154/2004.
Licitação Convite n° 66/2004. Contratado: COMÉRCIO
DE MATERIAIS MÉDICOS E HOSPITALARES
MACROSUL LTDA. Objeto: Aquisição de equipamen
tos para o Posto de Saúde da Lagoa. Prazo: 30 (trinta)
dias. Valor Total: R$ 7.969,00 (sete mil novecentos e

sessenta e nove reais).
Contrato n° SAF-155/2004
LicitaçãoConvite n° 66/2004. Contratado: GENÉRICOS
COM MANUT REPRES DE EQUIP ODONT E MÉ
DICO HOSPITALARES LIDA. Objeto: Aquisição de
equipamentos para o Posto de Saúde da Lagoa. Prazo:
30 (trinta) dias. Valor Total: R$ 2.750,00(dois mil sete
centos e cinqüenta reais).
Contrato n° SAF-156/2004
Licitação Tomada de Preços n° 63/2004. Contratado:
VIAPAV CONSTRUTORA LTDA. Objeto: Aquisição
de brita. Prazo: Até dia 31 de dezembtoxle;i@04.�r
Total: R$17.595,00(dezessete mil quinhentos e novenJá
e cinco reais).

)�

Contrato n° SAF-157/2004
Licitação Convite n° 67/2004. Contratado: SEBASTI
ÃO SCHMITT-ME. Objeto: Serviços na colocação de
tubos de concreto. Prazo: 12 (doze) meses. Valor Total:
R$33.233,90(trinta e três mil duzentos e trinta e três re
ais e noventa centavos):
Contrato n° SAF�158/2004
Licitação Concorrência n° 31/2004. Contratado:
ARTMIL COMERCIAL LIDA-EPP. Objeto: Aquisi
ção de giroflex para a Polícia Militar. Prazo: 90 (noven
ta) dias. Valor Total: R$ 9.490,00(nove mil quatrocen
tos e noventa reais).
Contrato n° SAF-159/2004
Licitação Concorrência na 31/2004. Contratado: FIAT
AUTOMÓVEIS S.A Objeto: Aquisição de veículos
automotores novos para a PolíciaMilitar. Prazo: 90 (no
venta) dias. Valor Total: R$1l4.l05,54(cento e quatorze
mil cento e quinze reais e cinqüenta e quatro centavos).
Contrato n° SAF-160/2004
Licitação Concorrência na 31/2004 Contratado: GENE
RAL MOTORS DO BRASIL LTDA. Objeto: Aquisi
ção de veículo automotor novo para a Polícia Militar.
Prazo: 90 (noventa) dias. Valor Total: R$ 98.070,00(no
venta e oito mil setenta reais).
Contrato na SAF-161/2004
Licitação Concorrência n° 3112004. Contratado:
BARIGUI VEÍCULOS LTDA. Objeto: Aquisição de
02(duas) ambulâncias para o Corpo de Bombeiros. Pra
zo: 90 (noventa) dias. Valor Total: R$ 138.940,00(cento
e trinta e oito mil novecentos e quarenta reais).
Contrato na SAF-16212004
Licitação Concorrência na 31/2004. Contratado:
DALÇÓQUIO CAMINHÔES LTDA. Objeto: Aquisi
ção de 01(um) ônibus para a Secretaria de Educação.
Prazo: 90 (noventa) dias. Valor Total: R$ 80.999,99 (oi
tentamil novecentos e noventa e nove reais e noventa e

nove centavos).
'Contrato na'SAF-163/2004

Licitação Concorrência na 31/2004. Contratado: TH
BRASIL INDÚSTRIA DE IMPLEMENTOS RODO
vIÁRIOS LIDA. Objeto: Aquisição de encarroçamento
para o Corpo de Bombeiros. Prazo: 90 (noventa) dias.
Valor Total: R$ 68.676,00(sessenta e oito mil seiscentos
e setenta e seis reais).
Contrato n° SAF-164/2004
Licitação -, Concorrência na 31/2004 Contratado:
MITREN SISTEMAS E MONTAGENS VEICULA
RES LTDA. . Objeto: Aquisição de encarroçamento para
o Corpo de Bombeiros. Prazo: 90 (noventa) dias. Valor
Total: R$ 133.575,00(cento e trinta e três mil quinhen-
tos e setenta e cinco reais).

.
-

Contrato n° SAF-165/2004
Licitação Convite n° 6912004.
Contratado: OSMARINATOMIO -ME. Objeto: Aqui
sição de marmitas. Prazo: 12 (doze) meses. Valor Total:
R$ 56.526,30(cinqüenta e seis mil quinhentos e vinte e

. seis reais.e trinta centavos).
Contrato n° SAF-166/2004
Licitação Tomada de Preços n° 53/2004. Contratado:
PRO-DIET FARMACÊUTICA LTDA. Objeto: Aquisi
ção de medicamentos e materiais hospitalares para o

Hospital Nossa Senhora do Perpétuo Socorro Prazo: 30
(trinta) dias. Valor Total: R$ 1.684,40(mil seiscentos e
oitenta e quatro reais e quarenta centavos).
Contrato n° SAF-167/2004
Licitação Tomada de Preços na 53/2004. Contratado:
CLlNISUL PRODUTOS MÉDICOS E
ODONTOLÓGICOS LTDA. Objeto: Aquisição de me
dicamentos e materiais hospitalares para o Hospital
Nossa Senhora do Perpétuo Socorro Prazo: 30 (trinta)
dias. Valor Total: R$ 120,00(cento e vinte reais).
Contrato n° SAF-168/2004
Licitação Tomada de Preços na 53/2004. Contratado:
™ MERCANTIL DE EQUIPAMENT0S MÉDICOS
E HOSPITALARES LTDA -ME. Objeto: Aqnisição de
medicamentos e materiais hospitalares para O'Hospital
Nossa Senhora do Perpétuo Socorro. Prazo: 30(trinta)
dias. Valor Total: R$ 6.355,60(seis mil trezentos e

cinqüenta e cinco reais e sessenta centavos).
Contrato n° SAF-169/2004

.

Licitação Tomada de Preços na 53/2004. Contratado:
PLÁSTICOS CREMER SA Objeto: Aquisição de me
dicamentos e materiais hospitalares para o Hospital
Nossa Senhora do Perpétuo Socorro. Prazo: 30 (trinta)
dias. Valor Total: R$ 2.017,72(dois mil dezessete reais e

setenta e dois centavos).
Contrato n" SAF-170/2004
Licitação Tomada de Preços n° 53/2004. Contratado:
ALTERMED MATERIAL MÉDICO HOSPITALAR
LTDA. Objeto: Aquisição de medicamentos e materiais
hospitalares para o Hospitai Nossa Senhora do Perpétuo
Socorro. Prazo: 30 (trinta) dias. Valor Total: R$
1.279,36(mil duzentos e setenta e nove reais e trinta e

seis centavos).
Contrato n° SAF-171/2004
Licitação Tomada de Preços na 53/2004. Contratado:
DIMACI MATERIAL CIRÚRGICO LTDA. Objeto:
Aquisição demedicamentos emateriais hospitalares para
o Hospital Nossa Senhora do Perpétuo Socorro. Prazo:
30 (trint�) diàs<Valor Total: R$ 6.532,00(seis mil qui
nhentos e trinta e dois reais).
Contrato n° SAF-I72/2004
Licitação Tomada de Preços na 5312004. Contratado:
PRODUVALE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA.
Objeto: Aquisição de medicamentos e materiais hospi
talares para o Hospital Nossa Senhora do Perpétuo So
corro Prazo: 30 (trinta) dias. Valor Total: R$
8.017,20(oito mil dezessetereais e vinte centavos).
Contrato n° SAF-173/2004
Licitação Tomada de Preços na 53/2004. Contratado:
CENTROSUL COMÉRCIO IMPORTAÇÃO E EX

PORTAÇÃO LTDA. Objeto: Aquisição de medicamen
tos e materiais hospitalares para o Hospital Nossa Se
nhora do Perpétuo Socorro. Prazo: 30 (trinta) dias. Va
lor Total: R$ 2.234,50(dois mil duzentos e trinta e qua
tro reais e cinqüenta centavos).
Contrato n° SAF-174/2004
Licitação Tomada de Preços na 5312004. Contratado:
DUOMED PRODUTOS MÉDICOS E HOSPITALA
RES LTDA. Objeto: Aquisição de medicamentos e ma

teriais hospitalares piira o Hospital Nossa Senhora do
Perpétuo Socorro. Prazo: 30 (trinta) dias. Valor Total:
R$ 13.0l4,40(trezemil quatorze reais e quarenta centa
vos).
Contrato n" SAF-175/2004
Licitação Tomada de Preços na 53/2004. Contratado:
OLIMED MATERIAL HOSPITALAR LIDA. Objeto:
Aquisição de medicamentos emateriais hospitalares para
o Hospital Nossa Senhora do Perpétuo Socorro Prazo:
30 (trinta) dias. Valor Total: R$ 4.313,70(quatro mil tre
zentos e treze mil e setenta centavos).
Contrato n° SAF-176/2004

-,

Licitação Tomad� de Preços na 53/2004. Contratado:
CIRÚRGICA JAW COMÉRCIO DE MATERIAL MÉ
DICO-HOSPITALAR LTDA. Objeto: Aquisição de
medicamentos e materiais hospitalares para o Hospital
Nossa Senhora do Perpétuo Socorro Prazo: 30 (trinta)
dias. Valor Total: R$ 2.975,50(dois mil noventa e seten

ta e cinco reais e cinqüenta centavos).
Contrato n" SAF -177/2004.

Licitação Tomada de Preços na 53/2004. Contratado:
DIMACI SC MATERIAIS CIRÚRGICOS LTDA.
Objeto: Aquisição de medicamentos e materiais hospi
talares para oHospital Nossa Senhora do Perpétuo So
corro. Prazo: 30 (trinta) dias. Valor Total: R$
26.203,10(vinte e seis mil duzentos e três reais e dez
centavos).
Contrato n° SAF:178/2004.
Licitação Tomada de Preços na 53/2004. Contratado:
LUMAR COMÉRCIO DE PRODUTOS FARMA
CÊUTICOS LTDA. Objeto: Aquisição de medicamen
tos e materiais hospitalares para o Hospital Nossa Se
nhora do Perpétuo Socorro. Prazo: 30 (trinta) dias. Va
lor Total: R$ 1.177,72(mil cento e setenta e sete reais e

setenta e dois centavos).
Contrato n° SAF-179/2004.
Licitação Tomadade Preços n? 53/2004.
Contratado: FARMAMED PRODUTOS HOSPITA
LARES LTDA. Objeto: Aquisição de medicamentos e

materiais hospitalares para o Hospital Nossa Senhora
do Perpétuo Socorro. Prazo: 30 (trinta) dias. Vaior
Total: R$ 355,OO(trezentos e cinqüenta e cinco reais).
Contrato n" SAF-180/2004.
Licitação Tomada de Preços na 53/2004. Contratado:
SULMEDI COMÉRCIO DE PRODUTOS HOSPITA
LARES LTDA. Objeto: Aquisição de medicamentos e

materiais hospitalares para o Hospital Nossa Senhora
do Perpétuo Socorro. Prazo: 30(trinta) dias. Valor To
tal: R$ 1.744,00(mil setecentos e quarenta e quatro re

ais).
Contrato n° SAF-181/2004.
Licitação Tomada de Preços n" 5312004. Contratado:
IND. FARMACÊUTICA TEXON LTDA. Objeto:
Aquisição de medicamentos e materiais hospitalares
para o Hospital Nossa Senhora do Perpétuo Socorro.
Prazo: 30(trinta) dias. Valor Total: R$11.393,64(onze
mil trezentos e noventa e três reais e sessenta e quatro
centavos).
Contrato n° SAF-182/2004.
Licitação Tomada de Preço n° 53/2004. Contratado:
!BF-IND. BRASILEIRA DE FILMES LTDA Objeto:
Aquisição de medicamentose materiais hospitalares
para o Hospital Nossa Senhora do Perpétuo Socorro.
Prazo: 30(trinta) dias. Valor Total: R$ 8.871,36(oitomil
oitocentos e setenta e um reais e trinta e seis centavos).
Contrato n° SAF-183/2004
Licitação Dispensa. Contratado: INSTALADORA
AGOLINO SCHRAMM LTDA. Objeto: A prestação
de serviços instalação e locação de transformador para
a XI FESTINVER. Prazo: 60 (sessenta) dias. Valor
Total: R$ 3.000,00(três mil reais).
Contrato n° SAF -184/2004.
Licitação Convite n? 70/2004. Contratado: QUIRINO
JOSÉ SPENGLER-ME. Objeto Prestação de serviços
gráficos para a manutenção administrativa dos diver
sos órgãos e unidades do município. Prazo: 06 (seis)
meses. Valor Total: R$ 2.9�1,00(dois mil novecentos e

cinqüenta e um reais).
Contrato n° SAF-185/2004
Licitação Convite na 70/2004. Contratado: GRÁFICA
E EDITORA MORAES LTDA. Objeto: Prestação de
serviços gráficos para amanutenção administrativa dos
diversos órgãos e unidades do município. Prazo:
06(seis) meses. Valor Total: R$ 13.605,36( treze mil
seiscentos e cinco reais e trinta e seis centavos).
Contrato ria SAF -186/2004.
Licitação Convite n" 70/2004. Contratado:
NAVEGRAF GRÁFICA LTDA. Objeto: Prestação de
serviços gráficos para amanutenção administrativa dos
diversos órgãos e unidades do município. Prazo: 06
(seis) meses. Valor Total: R$ 287,00(duzentos e oiten
ta e sete reais).
Contrato n° SAF-187/2004.
Licitação Convite n? 70/2004. Contratado:
QUALIGRAF-GRÁFICA EDITORA LTDA. Objeto:
Prestação de serviços gráficos para a manutenção ad
ministrativa dos diversos órgãos e unidades do muni
cípio. Prazo: 06(seis) meses. Valor Total:
R$13.962,OO(treze mil novecentos e sessenta dois re-

ais).
.

Contrato n° SAF-188/2004.
Licitação éonvite n"71/2004.
Contratado: HOMINUM COMÉRCIO E REPRESEN
TAÇÕES LTDA Objeto: Aquisição de equipamentos
para o Posto de Saúde da Lagoa. Prazo: 30(trinta) dias.
Valor Total: R$ 290,00(duzentos e noventa reais).
Contrato n° SAF-189/2004.
Licitação Convite n071/2004. Contratado: GENÉRI
COS COM MANUT REPRES DE EQUIP ODONT E
MÉDICO HOSPITALARES LTDA. Objeto: Aquisi
ção de equipamentos para o Posto de Saúde da Lagoa.
Prazo: 30(trinta) dias. Valor Total: R$ 6.800,00(seis
mil e oitocentos reais).
Contrato n° SAF-190/2004.
Licitação Convite n07212004. Contratado: COMPU
SMART COMÉRCIO IMPORTAÇÃO E EXPORTA
çÃO LTDA Objeto: Aquisição de cartuchos de tinta.
Prazo: 30(trinta) dias. Valor Total: R$ 4.502,40(quatro
mil quinhentos e dois reais e quarenta centavos).
Contrato n" SAF -191/2004.
Licitação Convite n° 72/2004. Contratado: WORK

. Continuação.na.página .13A .
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Vendo - Interlok Siruba 757 Bi
tolas 1.0,0:8. ValorR$ 1.800,00.
Informações pelo telefone 9914-
3669 ou 335-1026 com Antô
nio.

Ar Condicionado

Ar Condicionado com 10 mil
. BTU'S, marcaCônsul. Valor R$
600,00 .. Informações pelo tele
fone (47) 332-5769.

Vendo - Urgente Discman mar-'
ca Sony, em ótimo estado. Valor

R$ 160,00. Informações pelo
telefone 9979-1549 c0!11Wilson.

Continuação da página 12A

RECICLOS LTDA. Objeto: Aquisição de cartuchos de
tinta. Prazo: 30 (trinta) dias. ValorTotal: R$ 597,50(qui
nhentos e noventa e sete reais e cinqüenta centavos).
Contrato n° SAF -192/2004.

Licitação Convite n° 64/2004. Contratado: DATACEL
PROCESSAMENTO DE DADOS LTDA. Objeto: Ser
viços de instalação de software para a gestão munici

'pai de Saúde. Prazo: 03 (três) meses. Valor Total: R$
5.500,00(cinco mil e quinhentos reais).
Contrato n° SAF -193/2004.

Licitação Convite n° 62/2004. Contratado COMÉRCIO
DE LIVROS NASCIMENTO LTDA-ME. Objeto:
Aquisição de livros diversos para uso dos órgãos e uni
dades do município. Prazo: 06 (seis) meses. Valor To
tal: R$ 2.492,09(dois mil quatrocentos é noventa e dois
reais e nove centavos).
Contrato n° SAF-194/2004.

Licitação Convite n° 62/2004. Contratado: DUGOMES
LIVREIROS LTDA. Objeto: Aquisição de livros di
versos para uso dos órgãos e unidades do município.
Prazo: 06 (meses) meses. Valor Total: R$ 453,77(qua
trocentos e cinqüenta e três reais e setenta e sete centa

-vos).
Contrato n° SAF-195/2004.

Licitação Convite n° 62/2004. Contratado: HAYDÉE

DITTERT NUNES CABRAL ME. Objeto: Aquisição
de livros diversos para uso dos órgãos e unidades do

município.. Prazo: 06 (meses) meses. Valor Total: R$
966,40(novecentos e sessenta e seis reais e quarenta
centavos).
Contrato n° SAF-196/2004.

Licitação Convite n� 62/2004. Contratado: CONEL
COMÉRCIO NACIONAL E EDITORA DE LIVROS
LTDA. Objeto: Aquisição de livros diversos para uso

dos órgãos e unidades do município. Prazo: 06 (me
ses) meses. Valor Totat' R$ 966,40(novecentos e ses

senta e seis reais e quarenta centavos).
Contrato n° SAF-197/2004.

Licitação Convite n° 62/2004. Contratado: DISTRI
BUIDORACURITIBADJ=l PAPÉIS E LIVROS LIDA.

Objeto: Aquisição de livros diversos para uso dos ór

gãos e unidades do município. Prazo: 06 (meses) me
ses. Valor Total: R$ 8.128,55(oito mil cento e vinte e

oito reais e cinqüenta e cinco centavos).
Contrato n° SAF-198/2004.

Licitação Convite nO 76/2004. Contratado: PÚBLICA
INFORMÁTICA LTDA. Objeto: Serviços de instala

ção e locação de software para Compras e Contabili
dade. Prazo: 12 (doze) meses. Valor Total: R$
21.344,00(vinte e um mil trezentos e quarenta e qua
tro reais).

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR,
Concorrência N° 84/2004

OBJETO: permissão remunerada-de uso de espaço público privativo, a título precário, para exploração de uma
lanchonete no Terminal de Transporte Coletivo Urbano, conforme Projeto constante do Anexo II do Edital.
ENTREGA DOS'ENVELOPES: contendo os documentos de habilitação e a proposta, dia 10109/2004 até às
8h45min. ABERTURA: Dia 10/09/2004 às 9 horas.Os interessados poderão obter a íntegra do Edital, diaria
mente no horário de expediente, no Departamento de Compras da Prefeitura Municipal, ou no site

www.gaspar.sc.gov.br.
.

Gaspar(SC), em 11 de. agosto de 2004.
PEDRO CELSO zucm

Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL
DE GASPAR

Concorrência N° 87/2004
OBJETO: aquisição de veículo

para Secretaria de Saúde e Assis
tência Social. ENTREGA DOS,
ENVELOPES: contendo os do

cumentos de habilitação e a pro
posta, dia 10/0912004 até às
13h45min. ABERTURA: Dia
10/09/2004'às 14 horas. Os inte
ressados poderão obter a integra
do Edital, diariamente no horá
rio de expediente, no Departa
mento de Compras da Prefeitura

Municipal, ou no site

www.gaspar.sc.gov.br.

Gaspar (SC), em 11 de agosto·
de 2004.

PEDRO CELSO zucm
Prefeito Municipal

':�ÁRVORES)
Cortes - C)?oáas

CJhnpc3a�
Setw«:ue��

.
ADÔNIS MABA
9997-9889 332-3755

,

Restauração de Pinturas em
Móveis, Paredes e Ferro.
Pátina - DKP - Estuque -

Esponjado -Decoupagé
de Guardanapos

_SINTRASPUG
Sindicato dos Trabalhadores no Serviço Público Municipal de Gaspar

Edital de Convocação
Ficam convocados todos os servidores públicos municipais de Gaspar para uma
Assembléia Geral Extraordinária a ser realizada na Sociedade Alvorada dia
31 de agosto de 2004, às 17h15min em primeira chamada e às 17h45min a se

gunda chamada, para tratar da seguinte ordem do dia:
1 - Benefícios para os associados
2 - Discussão da filiação de ACTs

3 - Prestação de contas

4 - Apresentação dos servidores candidatos à câmara de vereadores
5 - Assuntos gerais

JOVINO EMIRMASSON
PRESIDENTE
SINTRASPUG , , ._

Balança - Compro balança
eletrônica para uso emmalharia.
Interessado em vender ligue para
Reinert Malhas 332-0665 com

Giorgie.
Celular - Vendo dois celulares
LG BD4000 em ótimo estado.

Informações pelo telefone 332-
2698 ou 332-6967.

Compro - Computadores,Not
Books. Novos ou Usados em

Pleno Funcionamento. Inf. (47)
9980-1928-9916-6024

Compro - seu Consorcio Con

templado ou não contem

plado,mesmo com parcelas em

Atraso Pago à vista. Inf (47)-
9980-1928, 9Q16-6024 ou 9114-
4874.

Vende-se - Uma égua tordilha,
mansa para crianças emuito boa
de laço. Informações éom Antô

ni,P pelo telefone (47) 9973-6162
ou 332-3410 com Luciano, após
às lShoras.Valor R$ 1.300,00.

Vende-se - Módulo roadstar
.. .

Jr6lW (ó'á!'Caixa),: 4 médios hinor
hpf, bateria' ase 1000. Informa

ções pelo telefone 332-0172
com Educardo.

Vende-se - Centrífuga Arno em

bom estado de conservaçâo. Inf.
pelo telefone 397-0950.

Saldos - Torro saldos de confec

ções para O' verão, tudo artigos
de qualidade preço R$ 1,35:por
peça. Só vendemos o lote todo
com diversos artigos, quantida
de em média 3000 peças.
Contatos com Márcio pelo tele
fone 9902-2804 ou 332-7582..

Vende-se - Impressora HP

Deskjet 61 Oe revisada. Valor R$
250,00. Impressora LX300,
Matricial. Valor R$ 350,00.
Micro Computador Pentim 100

completo. Valor R$ 400,00. Inf.
pelo telefone 9148-1616.

Vende-se - Móveis para Salão
de Beleza, lavador, cadeira,
mesa de manicure. Valor R$
250,00. Informações pelo tele
fone (47) 339�3999.

Lavaçãorl'eCarrO: Vendo
lavação de carro naRua Itajaí
ao lado da Verde Vale. Valor
a combinar. Informações
com Roberto pelo telefone
332-5939 ou 9903-1231.

_Vendo - Crédito de: R$.25rnil,
entrada de R$8mil+parc.
R$262,00. Inf. (47)9980-1928,
9114-4874, 9916-6024

Vendo- Crédito de:R$9.100,00
Entr.3.450,00+parc.R$196,00.
Inf. (47)-9980-1928, 9114-4874
ou 9916-6024.

Vendo- Crédito de

:R$81.000,00. Entrada de

30mil+parc.R$832,00: Inf:

(47)9980-1928, 9114-4874 ou

9916-6024.

Vendo Crédito de

R$100.000,00. Entrada de

35mil+paFcR$987,00.Inf:
(47)9980-1928, 9114-4874 ou

\:916-6024.
Vendo Crédito

de:R$30.000,00
Entr.9.800,00+parc R$330,00.
Inf.(47)-9980-1928,9916-6024
ou 9114-4874.

Vendo - Atlhon 2.8512 ran,

hd80, plvide64mg DVD+

GRAV, CD+' l drevcd
+wuebcam+ monitor17tl plana
Gab.dr Renk, Inf.(47) 9980-
1928.

Precisa-se - Profissional para
atendimento ao público (telefo
nista/balconista) com experiên
cia em computação, idade aci
nia de 20 anos, com carteira de

. habilitação, salário a combinar.

Informações na Rua Anfilóquio
Nunes Pires, 833 - Figueira -

Donna Criações.
------�-

Costureira- Precisa-se de cos

tureira com·prática em reta, co

bertura, overlok, com experiên-:
cia no mínimo de 2 anos, idade
acima de 25 anos e com carteira
de hatíilítação, salário R$
500,00. Informações Rua

Anfilóquio Nunes Pires, 833 -

Figueira - Donna Criações.

Empresa Aletex Indústria
Têxtil -localizada na Av. Depu
tado Fransico Mastella, 3999
(em frente à garagem da Viação
do Vale), admite funcionários

para atuar nos cargos de

estàmpador e talhador. Oferece
mos treinamento para os interes
sados. Informações pelo telefo
ne 332-5004.

Vendo - Corsa 97, cinza, ar, vi
dro, trava e alarme. Vaior R$
12.500,00. Informações pelo te
lefone 9131-1318.

,

Casa- Procuro casa ou aparta-.
mento para alugar em Gaspar
contendo 3 quartos. Ligar para
335-0575 após às 19horas.
- - - - - - - -

.

6.500,00 ou troca-se por terre
Bar eMercearia - Vendo Bar e

no. Inforinações pelo telefone
Mercearia com casa imobiliada.

com Alex 332-2059.
Valor R$ 18.000,00. Aceita-se _

c.arro no negócio. Inf. pelo tele
fone 322-7164 com Sérgio.
"·";.-::'Vende-se Casa ":

��, '.-� • < ;;""- > ' y.

Casa com 3 dormitórios no bair
ro Santa Terezinha, terreno com
600m2. Valor R$ 30.000;00. In
formações pelo fone 332-7184
com Dina.

Vendo - Terreno no alto do Bair
ro São Pedro. Valor 35.000,00.
Informações pelo telefone 9103-
7450

Vendo - Terreno de esquina pró
ximo ao Fórum. Valor R$
26.800,00. Informações pelo te
lefone 9103-7450.

Vende-se - Casa de alvenarina,
com área construída de

201,00m2, mini chácara, terre
no com 4.66L27m2 mais de 20

qualidades de árvores frutiferas.
Localizado em frente à comu

nicade Santa Terezinha. Infor

mações pelo fone 332-2812.

Aluga-se - Apartamento de um

quarto na Rua Ivo Testoni. Inf.

pelo telefone 332-0424.

Técnico. em Informática- Pro
cura-se Técnico em Informática
com experiência e. carteira de
motorista. Interessados mandar
curriculum para o endereço de

e-Ínail: 'leandr021h@bol.com.br.
;...._......;o _....I..........;......;.._, ._...._

Moto - Vendo moto Teneré ano

88, 600 cilindradas. Valor R$

Vende-se - Uma SlO ano 1997
- Gas/GNV. Informações pelo te
lefone 9983-1268 ou 332-8178.

Vende-se ou Troca-se - Moto

Teneré, 88, branca, conservada.
Informações pelo telefone 332-

.

2059 ou 332-5382 com Alex,

Vende-se F 1000

F10QO, ano 90, com duas

carrocerias, uma de lata e uma

de madeira. Em bom estado.
Motor novo. Caixa revisada.

Preço a combinar. Informa
ções pelos telefones: (47) 332-
2512 ou 9992�3014.

Vende-se - Jeep ano 1962, álco
ol, motor AP.Informações pelo
telefone 9983-1268 ou 332-
8178.

Vende-se - FlOOO ano 95/95 di-'

esel, motor novo, nunca' bateu.
Valor R$ 28.500,00. Informa
ções pelo telefone 9103-7450.

Vende-se - Fusca 1300L, ano

1975, cor branca, lindo, carro
muito bem conservado. Infor

mações com.Gert pelo telefone
338-0139.

Vende-se - Tipo 1.6, ano 94.
Valor R$ 3.500,00. Assumir 20
parcelas de R$ 324. Aceita-se
moto na troca. Informações com

. José pelo telefone 9122-9438.
.. .' �,." ,. - . , "

--------
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Utilize seu FGTS
e Saia do Aluguel!

Para Imóveis, Automóveis, Motos e Caminhões.
Na Praia, Cidade ou Campo,
Reforma ou Construções.

E também para Capftalizar sua Empresa.

DONA CLEIDE É DIPLOMADA
EM CIÊNCIAS OCULTAS DO BRASIL

JOGA BÚZIOS E TARÔ 322-6335
Astra gls 2p comp 2.0 Branco 00 G
Audi A3 1.8 tur 150 comp Preto 03 G·
Belina glx dir Cinza 89 G
C 100 BIZ C/PARTIDA AZUL 02 G
Celta 4 p vhc Branco 04 G
Celta quite +/roda Vermelho 02 G
Clio authetic des./ar Branco 04 G
Clio ri c/ar Branco 03 G
Corsa 1.8 hatch comp Prata 03 G
F 250 xII cornp Prata 02 D
Fiesta 2p Branco 98 G
Fiesta hatch completo Prata 03 G
Focus hatch 1.8 comp Branco 02 G
Gol1000 Branco 93 G
Gol 2p 1.0 8v vidro/tra/roda Branco 00 G
Gol cli 1.6alc Branco 95 A
Golmi Azul 98 G
Gol power comp 16v Preto 02 G
Ibiza sxe 1.8 comp Branco 98 G
Ka Vermelho 98 G

Kagl Prata 00 G
Mercedes classea 160 c1ass Branca 01 G
Mondeo clx 2.0 Preto 97 G
Palio Ed 2p Branco 98 G
Palio edx comp 4p Bordo 98 G
Parati 1.6 4p ar dir Prata 99 G
Parati cit 1.6 AR /dh/tlex Prata 04 G
Peugeot 206 selection 4p Prata 01 .G
Picasso glx comp couro cd Prata 02 G
Picasso glx comp/cd Prata 03 G

Pick-up corsa 1.6.alarme Prata 98 G
S 10 2.2 comp /gnv Branco 00 G
Santana 4p /dir Branco 00 G
Scenic rt 1.6 comp Verde 01 G
Scenic rt 1.6 comp Cinza 01 G
Tipo 1.6 mpi completo' Bordo 96 G
Uno ep 2p Vermelho 96 G
Vectra cd cornp-teto Azul 94 G
Zatira cd comp-teto Azul 01 G

www.blucarros.com.br/autocenter
Rua Sete de Setembro, 1755 - Centro.Blumenau

De 10 a 120 mil
parcelas a partir de RS 110,00 mensais

maL
CONSORCIOS 15 anosConsórcios

'.' . Fone: (47) 222-2853 - 9980-1928 - 9993-2874
.

>:.e-mail: realconsorcio@terra.com.br - www.realconsorcios.com.br
- '> ..... :

.'

. .'. '-",'." .'

. .'.'
.'

.. _,_ ',-.,,0 ",""._ ','" ', __.-,' . Rua Portobelo, 47 -

Sta. Terezinha - Gaspar
Também Créditos Contemplados de:

Caminhões, Imóveis. Aulomóveis e Motos'. Entradas a partir de R$ 3 mil. Obs,:
Compramos seu Consórcio Contemplado ou não, mesmo com Atrazo ou Cancelado.

COMUNICADO
A Doutora ANA PAULAAMARO DA
SILVEIRA, Juíza Eleitoral da 640 Zona,

Gaspar, SC,

COMUNICA a todos os eleitores convocados
para prestar serviços à Justiça

Eleitoral durante a eleição de 03/10/2004 que,
no caso de impossibilidade

de atender à convocação em razão de
'problemas de saúde, deverão os mesmos

submeter-se à perícia perante a JUNTA
MÉDICA designada por este JUÍzo, que

prestará atendimento aos interessados todas as

segundas-feiras, a partir
do dia 10/0812004, no horário das 11:00 às

12:00 horas, na sala do antigo
PRESER, sito a Rua Industrial José Beduschi,

no Prédio da Secretaria da

agricultura, Centro, Gaspar.

201-1897/332-1020

"

,�'� >;�< /Para toa�$ as ocasiÕes 1

+"'� +'e�+
+ 77e4tM eM� + Encomendas:

,

Temos a sua disposição doces, 332-2718
tortas,salgados e salgadinhos

Rua: Niterói, 230 - M-argem Esquerda

Gaspar, 10 de agosto de 2004
ANA PAULA AMARO DA SILVEIRA
Juíza Eleitoral da 648 ZE de Gaspar - SC

Bangalô Imóveis Lida ..rM.
'. Creci 1678/J

••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

Aalas Práticas e Teóricas
Renovação e la Habilitação

C 332-2334 - 332-5010l
Faça sua habilitação em até 6 vezes

Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina

VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES mil;
- Alvenaria com 172,00 m" - 04 dormitórios, 01 suíte - Rua Benedito

,
Bemez- R$loo mil;

- Alvenaria com 160,00 m2 - 02 pisos - 03 suítes - Rua 13 de maio -
_

R$ 160 mil. Aceita casa pequeno valor em Gravatã;
- Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Sete de Setembro

próximo centro - R$ 145 mil;
- Alvenaria com 150,00 m2 - terreno com 964,00 m2 - Rua Canoinhas

- R$loo mil;
- Casa de alvenaria com 88,00 m2 + sala- comercial com 38,00 rn2 +

Kitinete com 42,00 m2 � Rua Minas Gerais, esquina com a Rua João
Silvino da Cunha � R$ 70 mil;
VENDE - TERRENOS/síTIOS
ÁGUAS NEGRAS: Sítio com 3.351,89 m2 + casa de alvenaria com 60
m2 � Rua Arnoldo Theiss � em frente Pesque-Pag�e Fernandão - R$ 35

mil;
BELA VISTA: - Rua Bolívia- Lot. Mirante do Vale com 312,50m'- R$
8mil;
- Rua Anfil6quio Nunes Pires - com 562,34 m2 - R$ 35 mil;
F1GUEIRA: - Rua Manuel João Severino -lot. Figueira - Com 450,00
m' - R$ 15 mil;
GASPAJ!.INHO: - Sítio com 144.000,00 m' + 02 casas mistas - Rua
Antonio S. Marquetti - R$ 80 mil;

- Sítio com 7.706,25 ml + casa mista + piscina + 02 lagoas - Rua Pedro
José Bergamo - Alto Gasparinho - R$ 75 mil;

- Sítio com 56.049,13 mt cercado com palanques de concreto + 02 açu
des + .16.000 pés de palmeira real+ galpão com 100,00 ro2 - Rua Pedro
José Bergamo - Alto Gasparinho - R$ 80 mil;
- Sítio com 103.039,oom' - Gasparinho Central- R$70 mil;
- Sítio com 62.400,00 m2 - Rua Frei Solano - R$ 40 mil;
- Rua João Benigno de Oliveira com 3.217,50 m2 - R$ 25 mil;
- Rua Frei Solano - Gasparinho Quadro - com 1.003,20 ml - R$ 20 mil;
MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 300,00 m' - R$
7 mil- com financiamento direto; .

- Rua Rio de Janeiro com 449,00 m2 - R$ 18 mil;
CENTRO:- Rua Frei Solano. próximo ao centro - com 1.861,19 m".
R$ 65 mil;
- Loteamento'São Pedro - Rua José Vanzuiten - com 366,34 m2 - R$'] 6
mil;

- Morro do Samae com 969,72 m2 + casa mista - R$ 65 mil;
BAIRRO SANTA TEREZINHA: - Rua Botuverá com 338,00 mê - R$

BELA VISTA:- Prédio de alvenaria -02 pisos - sendo: 02 salas comer
ciais, garagem para 02 carias e apartamento contendo 02 suítes + 02
dormitórios - Rua Adriano Kormann - Centro - R$ 150 mil;

'-.0':\1 lj;)�! 111;:)J 60 LV 1
��lvenaria co� It,,9,OO m2 - 03 dormitórios - Rua Ernesto Hostert - R$
70mil;

') !r( - Mista com 177.10 m2 - terreno com 780.00 m2 - 02 pisos -04 dormi-
tórios - Rua Alvorada - R$ 40 mil;
CENTRO - Alvenaria com 90,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Francisco
Laguna R$ 28 mil;
-Alvenaria com 160,00 m2 -03 dormitórios, sendo 01 suíte- Rua Itajaf
-R$ 120 mil;

- Alvenaria com 255,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte + piscina-
Rua Douglas Alexandre - R$ 200 mil;
- Alvenaria com 306,27 m2 - 02 pisos 04 dormitórios, sendo 02 suítes +

piscina - Rua Arno Correia - R$ 400 mil;
- Apartamento Residencial Alvorada - 03 dormitórios, sendo 01 suíte +

Dep. Completa de empregado + 02 garagens - R$ 145 mil;
COLONINHA:- Casa de alvenaria - 02 pisos - com 223,00 ml - Rua
Júlio Zirnmermann - R$ 80 mi;
- Alvenaria com 116,00 m2 - 02 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua José
Eberhardt - R$ 40 mil,
- Alvenaria - em construção -rcom 264,00 m2 - R$ 45 mil;
GASPARlNHO:·Alvenaria com 104,00 m2 "" garagem - 03 dormitóri
os - Rua Leopoldo Alberto Schramm - R$ 20 mil;
- "Alvenaria - nova - 02 pavimentos - 02 dormitórios - Rua Walter
Schneider - R$ 65 mil;
MARGEM ESQUERDA: - Madeira com 70,00 m' - 02 dormitórios -

Rua Laurentino - R$ 22 mil;
- Alvenaria com 248,00 m2 - 03 dormitórios + piscina - Rua Pedro
Bonifácio Sabei - R$ 90 mil;
- Alvenaria com 167,00 m2 - 03 dormitórios sendo 01 suíte + piscina
Rua São Marcos - R$ 60 mil;

- Galpão com 254,00 m2 + casa e escritório - Rua Niterói - R$ 85 mil;
- Alvenaria 271,oo.rnl - 2 pisos - 05 dormitórios - Rua Pedro Bonifácio
Sabei - R$ 90 mil;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 96,00 m2 + área coberta com
110,00 m2 - 03 dormitórios - Rod. Ivo Silveira - R$ 45 mil;

- Alvenaria com 205,00 m2 - nova - 04 dormitórios, sendo ,01 suíte -

Rua Paulo Bernardo Schmitt - R$ 130 mil;
-Alvenaria com 132,00 m2 -04 dormitórios. Terreno com 704.00m2-
Rua Manoel Alves de Andrade - R$ 45 mil;
- Alvenaria com 239,00 m2 - 05 dormitórios - Rua Joaquim Silvino da
Cunha - R$ 60 mil;
- Alvenaria com 112,50 m2 - 04 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Olávio Rosa - R$ 47 mil;
-Alvenaria com 254,70ml-02 pisos + casa mista com 90 ma-c Rua Luiz
Poffo - R$ 85 mil;
- Alvenaria com 250,00 m2 - 03 dormitórios sendo 01 suíte + piscina.
Terreno com 1.000,00 m2-Rua Joaquim Silvino da Cunha- R$ 280 mil;
B, SETE DE SETEMBRO:- Casa mista com 96,00 m' + galpão de
alvenaria com 208,00 ml - 02 pisos - Rua IOde maio - R$ 65 mil;

- Prédio de alvenaria - 02 pisos - 289,80 m2 + casa mista com 157,50
m2 - Rua Angelina Motter - R$ 155 mil. Aceita troca por sítio;

- Alvenaria com 150,00 m2 - 02 suítes - Rua Angelina M�ller - R$ 95

Moto
CG 125

CGToday
CG 125 Titan
CG 125 Titan KS

'J,AOQ"
84

91
95/96/97/98/99
00/01/02/03 '

00/01/02/03
02/03
'03

CGTitan ES
CGTitan KSE
NXR 150
TWISTER
XTZ 125K
CBX Strada
XLR 125 KS
XLR 125 ES
Schadow 600

02/03
03
98/99/00/01
00
01
99
88Tenere

SRAD
SRAD

99
98

Bicicleta c/ Motor 03
OKm Todas as cores e modelosHonda

Yamaha
Suzuki

OKm Todas as cores e modelos
OKm Todas as cores e modelos

Consulte-nos na compra ou venda de sua moto!!!

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA

12 mil;
Chalico Motos a Loja mais completa - Rua Santa Cecília esq. Com Rua Guabiruba com 549,26 m" - R$ 27

mil;
- Rua EvaldoSchneider-, Lot. Por do Sol- R$ 16 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Setembro com

1.401,18 m'- R$ 200 mil;
COLONINHA:- Rua Silvio João Zimmermann com 356,50 m' - R$ II
mil;
- Rua Alicio Udi Hostins, com 450,00 m2 - R$ 8,5 mil
- Rua Arnold Koch com 464,00 m2 - R$ 15 mil;
- Rua João Krauss com 405,01 m2 - R$ 10 mil;
ROD. FRANCISCO MASTELA: - Prox. Ginásio João dos Santos com

2.234,16 m' - R$ 45 mil.

para você.
Motos OKm e usadas, com o

melhorpreço.

·Av. das Cemunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone! 332-1074·
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Dois Toques
Por Kleberson LUIZ Isensee

pepa@jornalmetas.com.br

Motovelocidade

Sérgio Avancini foi o quarto
colocado na categoria Força
Livre Nacional na sexta etapa
do Campeonato Catarinense de

Motovelocidade, disputada na

cidade deAscurra, no último fi
nal de semaria.

Cross Cóuntry
No próximo final de semana, os
pilotos gasparenses da modali
dade vão a São Bento do Sul,
para a disputa da sa etapa do

campeonato estadual.

Bicicross
AAGPBx vai a Jaraguá do Sul
mais precisamente ao Parque da
Malwee para a disputa da Copa
Duas Rodas de Bicicross.

Prepare-se:
A corrida de aventura que seria
no dia 07 e 08/08 foi transferida

para o dia 11 e 12 de setembro.
Então ainda dá tempo, vá se

organizando e monte sua equi
pe que pode ser de duplas, trios
ou quartetos, para percorrer
25km de emoção e adrenalina.
Mais informações
www.sulbrasilis.com.br.

Realização
Quando o poder público e as

entidades e pessoas com boas

intenções (Elcio C. de Oliveira
e Dimas Melato) como é o caso
do Clube De Parapente do

Vale(CPV) se unem, o resulta
do é sempre positivo. Exemplo
disso é o Parque Infantil do
CPV. Na placa inaugural do
"parquinho", a preocupação
com o deserivolvimento social
e o aumento do número de pra
ticantes do vôo livre, " ...entre
gam esta obra à comunidade

, gasparense e especialmente aos

futuros pilotos que aqui se di
vertem". Parabéns ao CPV, que
promoverámais um evento que
vai colorir o céu da nossa cida
de no domingo.

Sênior
Já estão abertas as inscrições
para o tradicional e 11°. Torneio
de Futebol Suíço do Sênio

Gaspar, serão 32 times que po�
derão ser inscritos até o dia 06/
10/04. Inscreva-se já. Fone:
9102�6502/332�1438 com Jacó.

Núcleo beneficia Margem·Esquerdã
Em funcionamento há

pouco mais de um

mês, o Núcleo do

.

Programa já atende
cerca de 40 alunos

As atividades no núcleo do
.

Programa Crescendo com
Esporte do Floresta Esporte
Clube; localizado no Bairro

Margem Esquerda, já contam

com a participação de cerca de

40 crianças e adolescentes.
Em funcionamento há pou

co mais de um mês, as

atividades acontecem sempre às

terças-feiras, das 8h às l1h

30min e das 13h30min às 17h.

São desenvolvidas asmodalida

des voleibol e futebol de cam

po. As crianças e adolescentes,
entre 7 e 15 aIlos, interessadas

. em participar podem fazer a ins

crição gratuita no próprio mi

cleo.
A abertura de mais um mi

cleo do programa foi possível
mediante parceria estabelecida

o Programa desenvolve atividades de vôlei e futebol

entre a Fundação Municipal de
Esportes, que cedeu um profes
sor de Educação Física e o ma

terial esportivo; o presidente do
Floresta Esporte Clube, Jorge
Henrique Penzilin, que cedeu

o espaço físico e o proprietário
do Disk Água, Carlos Luiz de

Freitas, que vai realizar

melhorias no local.

O programa Crescendo com

o Esporte visa a solidificar a

base da iniciação esportiva ad

quirida pelas crianças e adoles

centes nas escolas.
Ele oportuniza às crianças e

adolescentes o desenvolvimen

to integral através de atividades
esportivas de diversas modali

dades, direcionando o tempo li-

Jogos Educacionais são

tradição em Gaspar
..

O município de Gaspar está
em preparação para receber os

mais de 2 mil atletas que
vão ficar alojados na cidadepara
disputar a fase mesoregionalli
torânea dos Jogos Escolares de
SC. No evento, que acontece

entre os dias 20 e 28 de agosto,
já confmnarampresença cidades
como Blumenau, Criciúma,
Jaraguá do Sul, Laguna
e Araranguá.

Durante os nove dias em que
os jogos acontecem, os atletas
vão ficar alojados nas dependên
cias das escolas Dolores Krauss,
Frei Godofredo, Zenaide S. Cos-

.

ta, Vitório A. Cardoso, Honório
Miranda, Arnoldo A.
Zimmermann, Màrina Vieira

Leal, NormaMônica Sabel, Frei

.

Policarpo e Luiz Franzói. O

corpo técnico da Fundação Mu
nicipal de E;�po�es tem realiza

do reuniões com. as comissões

organizadoras para definir as

ações que visam a preparar o

município para receber estes alu
nos/atletas e desenvolver os jo
gos.

Os locais de competição e

alojamentos têm recebido visi

tas dos organizadores do evento
para que sejam identificadas

quais melhorias e adaptações
precisam ser feitas. As comis

sões são coordenadas por profis
sionais da FME, autoridades,
secretários e diretores munici-

pais.
A escolha de Gaspar como

sede do mesorregional se deve

à localização privilegiada da ci

dade e à sua tradição e sucesso

ns-desenvolvimento do esporte
educacional. Só neste ano, os

Jogos Escolares de Gaspar con
taram com mais de 3 mil parti
cipações de alunos/atletas. No

regional do Moleque Bom de

Bola, que aconteceu no final do
mês de junho na cidade de Ro

deio, as escolas Ivo D'Aquino e

Frei Godofredo conquistaram o

título de campeãs nos naipes fe
minino e masculino, respectiva
mente.

Agora, estas duas equipes
vão representar Gaspar na fase

mesoregional da competição,
que acontece em setembro, em
cidade a ser definida pela
FESPORTE.

vre que disponibilizam a algo
produtivo, garantindo maior

vivência e inclusão social.
O programa é desenvolvido

desde 2001, pela Fundação
Municipal de Esportes de

Gaspar através de parcerias com
associações esportivas, associ
ações de moradores, clubes e

outras entidades.
Seu desenvolvimento é par

te integrante das políticas soci

ais básicas de atendimento a

crianças e adolescentes, realiza
da pelo governo municipal, em
cumprimento ao Estatuto da

Criança e Adolescente (Ld n°

8069, de 13 de julho de 1990).
Este é o quinto núcleo insta

lado no município, os outros

estão localizados naAssociação
Desportista Classista Bunge
(ADCB), no bairro Poço Gran

de; na Associação de Morado

res do Bairro São Pedro; no Gi
násio de Esportes do Bairro.
Bela Vista e na Associação
Atlética do Banco do Brasil, no
bairro Santa Terezinha. Só em

2003, o programa atendeu mais

de 1,1 mil crianças e adoles

centes.

Taça Lance
Taça Lance

Realizado no último final de
semana os dois jogos que falta
vam para fechar a 2a Rodada da

segunda fase da competição.
Os dois jogos realizados na

Sociedade Gasparinho tiveram
seis gols. No primeiro jogo, o re
sultado foi Recup. de PeçasMB/
Merc. Novo Oeste 2xO Cruz do
Vale/Móveis Cunha, com o re

sultado Cruz do Vale/Móveis

Cunha, fica com a lanterna do

Grupo Preto já o vencedor é o

terceiro, e empatado em núme
ro de pontos com o segundo co
locado.

-

O segundo jogo, entre Co
mercial de peças MS 3xlPetros,
foi válido pelo grupo Verde, o
perdedor deste jogo está em úl
timo no grupo e ainda não'mar
cou nenhum ponto, já o vence

dor é o líder isolado' com seis

pontos, pois venceu as duas par
tidas que disputou nesta fase.

{

A,RÁ,OIO QUE voe
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Gasparense não vence, mas convence

Quem foi a Canelinha
assistiu a uma bela
prova. Mesmo sem

vencer, gasparenses
tiveram destaque

C
anelinha é novamente o palco de
um grande espetáculo do

motocross. E desta vez São Pedro aju
dou e espantou a chuva que durou até o

final da tarde de sábado.No domingo, o
sol brilhou forte, o público compareceu
para prestigiar a atuação dos 119 pilotos
inscritos para a disputa do Campeonato
Catarinense de Motocross, Além dos 32

pilotos de Minicross com idade entre 6 e

llanos que vieram de várias partes do
Brasil' para disputar a 3a e 4a Etapa do

Campeonato Brasileiro de Minicross ca

tegoria 50cilindradas.

Quatro gasparenses estavam em

Canelinha para representar a nossa cida
de, e foram incentivados por muito tor

.

cedores daqui, alguns em Canelinha des
de sexta-feira, com o cancelamento dos
treinos de sábado, devido à chuva, a ex
pectativa ficou toda para domingo.

Rodrigo Riffel andando de Kx60cc
nunca havia treinado emCanelinha e teve

que se adaptar ao longo e exigente traça
do da pista nós poucos minutos do treino
na manhã de domingo, mesmo assim o

piloto fez uma boa prova, largou em 14a.

(19 pilotos alinharam com ele), fez uma
boa corrida e conseguiu se sustentar no

bloco intermediário durante toda a pro
va, e terminou na 12a posição. Riffel fez
uma boa atuação, mesmo sem treinar no
sábado e utilizar uma moto considerada

antiga, o resultado está dentro das expec
tativas da equipe, 'e agora se prepara para
no final do mês disputar a 2�. Etapa da

Copa Norte de Motocross.
Adilson Batista também andou forte

na categoria Força Livre Nacional, e por
pouco não subiu'ao podium. Adilson ter
minou a prova na 6a posição um ótimo

resultado, pois além de deixai para trás
14 pilotos, esta etapa marcou sua volta
ao motocross.

A provamais esperada pela torcida foi
a categoria 125cc, com dois Gasparenses
na pista. De um lado Pablo Reinert,
retomando ao motocross depois de qua
se um ano afastado das provas desta

modalidade, e de outro o favorito a vitó
ria Jhonatan Batista, que teve que andar
commoto emprestada, já que aKawazaki

que vinha utilizando apresentou proble
mas.

Piloto Pablo Reinert escolheu Canelina para voltar a competir

a "cortar o giro" o que dava a impressão
de estar quebrando -"dava vontade de
descer damoto e correr do lado"-declara
o piloto. Contrariando as instruções da

equipe que pedia para que ele abando
nasse a prova, ele fez o inacreditável,
compensou a falta de rendimento nas re

tas com curvas e saltos perfeitosmostran
do muita habilidade Jhonatan recebeu a

bandeirada em terceiro, colado no segun
do colocado. Dadas as condições em que

pilotou, o terceiro lugar pode ser consi
derado uma vitória.

Pablo Reinert cumpriu o script, con
forme suas próprias expectativas foi a
Canelinha para analisar seus treinos e

adquirir ritmo de prova, já que está afas
tado domotocross hámuito tempo, e deu
certo. O piloto largou na sexta posição,

Na largada, 18 pilotos lado a lado para
30 minutos de muita adrenalina e bons

pegas.
Jhonatan larga em segundo, mas faz

uma bela ultrapassagem depois do pri
meiro salto, e assume a ponta, para abrir
até a segunda volta uma boa diferença
de seus adversários, mas o inesperado
acontece o pedal de câmbio (para trocar
amarcha) daYZF 250cc entorta para bai
xo da pedaleira, deixando o piloto ape
nas com a terceira marcha, ele passa a

administrar a vantagem e continua na

ponta, mas depois do salto da ferradura
o câmbio "flutua" e amoto fica no ponto
morto, sem marcha o piloto pára. Com a

ponta da bota engata a terceira marcha
novamente mas quebra totalmente o pe
dal de câmbio. Então ele volta à pista na
sétima posi
ção e acele
ra literal

mente até o

limite da

moto, nas

retas o mo

tor chegava

DEf}3Y
T.nis ! II.,ISlVOS '..RII "UTVM"�'O COMIROIIL tOM OU
SIM cO"'.O DI '''RIIIS. ETIQUn..S "RII EXPORT.....O

na metade da prova quando ocupava a

sétima colocação a moto "apagou" e

Pablo ficou na última posição até fazer a
CRF 250 pegar. Andando bem, terminou
a prova na 8a posição, "estou satisfeito
com o resultado apesar da colocação não

parecer muito boa, não senti o desgaste
físico e com certeza devomelhorar o ren
dillento nas próximas provas" declarou
Pablo. Pablo e Jhonatan ainda andaram
na ForçaLivre Especial, Pablo sofreu um
pequeno choque com Marcos Cordeiro e

terminou na 10a colocação, Jhonatan ter
minou em 4°, à sua frente apenas as mo

tos com maior cilindrada, a prova foi
vencida PQr Marronzinho seguido de

Rodrigo Zen -RS e Marcos Cordeiro. A

próxima etapa será disputada em

Itapema, no domingo.

0,modo certo de estampar a moda


